Año LXXI. - Núm. 21.627 pepósito legal BU-5-1958

JUEVES, 31 DE AGOSTO DE 1961

APARTADO : núm. 46

TERFONOS Redacción: 1280 - Administración: 2015

1.50 PESETAS

## Goulart se dirige a Brasil

Ha sido rechazada por el Congreso la petición de los militares para que se le impida ocupar la presidencia

Hay oposición a Denys en el seno de las fuerzas armadas y ocho gobernadores apoyan al vice-presidente

sileño, Joao Goulart, ha salido en avión con dirección a Nueva York, con objeto de regresar a Brasil para asumir la presiden-cia. El avión de la "Panameriean" en que viaja salió del ae-ropuerto de Orly a las 13'30 (hora española), pero el vicepresi-dente se negó a hacer comentarios antes de su salida.

Un nutrido grupo de policías mantuvieron a los periodistas a distancia cuando Goulart se disponía a subir al avión y no se ha podido saber si en el viaje le

acompaña alguien, El embajador brasileño en Roma, Alves de Souza, y otros fun-cionarios que han estado en contacto con Goulart desde que se llegó a París el domingo, acudieron a despedirle.-Efe. ESTA NOCHE SALDRA PARA

BRASIL Buenos Aires. - Informaciones difundidas por radios argentinas indican que el vicepresidente brasileño, Joao Goulart, saldrá esta noche de Nueva York para Buenos Aires, camino de Porto Alegre, donde piensa establecerse al frente del Gobierno constitucional del país.

Según un comunicado de la Marina brasileña, el gobernador de Río Grande do Sul, Brizola, hermano político del vicepresidente, ha ordenado el hundimiento de tres lanchones en los canales de acceso a Porto Alegre y Rio Grande, con el fin de impedir la entrada en sus puertos a naves adversarias. EL CONGRESO RECHAZA LA

PETICION DE LOS MILITARES

Brasilia. — La petición de los jefes militares, encabezados por el ministro de la Guerra, para la aprobación de una enmienda constitucional que cerrase el paso a la presidencia del vicepresidente Goulart ha sido rechazada por el Congreso y muchos comentaristas esperan que ter-mine por producirse una guerra civil. La comisión de senadores y diputados que estudiaba dicha petición ha rechazado totalmen-



Barcelona. - El vicepresidente del Brasil, Joao Goulart, acompañado de su esposa, a su llegada a Barcelona, para pasar la noche con sus hijos de veraneo en Llo-ret de Mar.—Foto Cifra

te la demanda de los ministros de las fuerzas armadas; ha anunciado que se encuentra unánimemente en favor de Gou-lart y ha retado prácticamente a los jefes militares a que cierren el Congreso por la fuerza. Mientras tanto, la red de emisoras

#### de Porto Alegre insiste en que el general Machado Lopes, jefe del III Ejército, se ha negado a acatar la orden de su destitución y ha anunciado que no obedecerá

neral Denys, ministro de la Guerra—Efe. OPOSICION A DENYS EN EL SENO DEL EJERCITO

desde ahora en adelante al ge-

Asunción (Paraguay) - La cadena radial de Porto, Alegre, en emisiones que fueron captadas en esta capital, a mediodía de hoy, reiteró que las fuerzas del III Ejército brasileño y la V Divi-sión Aérea apoyan el manteni-miento constitucional y la inmediata investidura presidencial de Joao Goulart.

Dijo la emisora que en la re-unión de ayer del palacio Pira-tini, donde se decidió ayer defender la legalidad constitucional, estuvieron presentes el gobernader Brizela, el comandante del III Ejército, general Machado Lopes, el ministro del Interior y Justicia, Francisco Broacado, el general Santa Rosa, el coronel Aldo Campoamor y otros jefes militares.

La emisora añadió que 30.000 voluntarios habian ofrecido sus servicios para defender con las armas la legalidad constitucio-DESTITUCION

Brasilia. — El general Macha-do Lopes, la figura de más alto grado en el Ejército entre quienes, apoyan al vicepresidente Goulart, ha sido destituído de su puesto de comandante en jese del III Ejército.-Efe. NO RECONOCE VALIDEZ A

LA DESTITUCION Asunción. — Una estación de Radio de Porto Alegre, capital del Estado brasileño de Río do Seul, feudo de los laboristas, dice one el general Machado Lo-pes, jefe del III Ejército, no reconoce validez a la destitución contra él por el ministro de la Guerra, y que reltera la promesa de defensa de la Constitución, en apoyo de Joao Goulart.

(Pasa a cuarta página)

suspenda y de un trato más humano a los detenidos

San Salvador, - Los obispos catolicos de la América Central han protestado an e el primer ministro cubano, Fidel Castro, por las ejecuciones que se vienen llevando a cabo en Cuba. En un cable enviado, en nombre de todos ellos, por el arzobisho de San Salva-dor, los prelados piden que "se suspenda el fusilamiento de sacerdo-tes, estudiantes y tranajadores del noble pueblo de Cuba y se ordene un tratamiento más humano para los detenidos".—Efe.



Clausura de los Cursos de Verano

Javier Rublo y Liniers, hijo del ministro de Educación Nacional. recibió ayer el certificado de estudios, como alumno de los Cursos de Verano celebrados en nuestra ciudad y que quedaron clausurados en acto académico celebrado a mediodia de ayer.-Foto FEDE

# en Santiago de Compostela

Después de orar ante la imagen del Patrón de España, visitaron la Exposición internacional de Arte Románico

los fusilamientos SS. Ef. fueron objeto de cálidas demostraciones de adhesión y afecto

Santiago de Compostela.—Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa la Excma, Sra, Doña Carmen Polo de Franco, ha visitado, después de orar ante la imagen del Santo Patrón de España, la Exposición internacional de Arte Românico instalada en el palacio de los Gelmirez.

Llegó a esta ciudad el Generalisimo a las cinco y cuarto de la tarde. En el coche en que realizaron el viaje el Caudillo Franco y su esposa venian también sus nietas Maria del Carmen y Maria de la O. Acompañaban a Sus Excelencias el primer jefe de la Casa militar, teniente general Asensio; el segundo jefe e intendente de la Casa civil, señor Fuertes de Villavicencio y el almirante Nieto Antónez.

Al descender del coche, en la plaza de las Platerias, el Generalisimo y su esposa fueron cumplimentados por el alcalde de la ciudad, señor Porto Anide y señora; gobernador civil de la provincia, señor Martin Freire; general de Aviación, señor Rodríguez de Rivero; rector de la Universidad, señor Echeverri; teniente coronel de la agrupación de Infanteria número 12, señor González López, comandante militar de la pluza.

La esposa del alcalde de Santiago ofreció a doña Carmen Polo de Franco un hermoso ramo de flores. Entre las aclamaciones del público que se había congregado en la plaza de las Platerias, Sus Excelencias se dirigieron a la catedral. Fueron recibidos a la entrada del templo por el Cardenal Quiroga Palacios, que estaba acompañado por los canónigos señores Porcela Pazos, Espino Aroso, Martinez Bretol y Traltino, En la capilla mayor el Caudillo y su esposa ocuparon reclinatorios y oraron unos momentos an-te la imagen del Apóstol Santiago. Después del tradicional abrazo a la imagen pétrea del Santo Patrono de España, el Caudillo y su esposa descendieron a la cripta y oraron ante la urna que contiene las cenizas del evangelizador español.

A continuación Sus Excelencias pasaron al palacio de los Gelmires. Fueron recibidos por el director general de Relaciones Culturales, señor Ruiz Morales y por el comisario del Patrimonio Artistico, señor Chamoso, los cuales explicaron a Sus Excelencias las particularidades de las piezas que se exhiben en la Exposición internacional de Arte Románico, que visitaron detenidamente.

A las seis y cuarto de la tarde, el Generalisimo Franco y su esposa, terminada la visita a la Exposición, ocuparon nuevamente su automóvil en la Plaza de España y emprendieron viaje por carretera.

El numeroso público que se había concentrado en la Plaza de España, reiteró al Caudillo y a su esposa sus cálidas demostraciones de adhesión

### DIA 14 DE SEPTIEMBRE EN DEL EXTERIOR DE LOS «GRANDES» OCCIDEN

El general Lucius Clay es nombrado embajador personal del presidente norteamericano en Berlín occidental

Paris. — Los ministros de que ningún bando pueda impo-Asuntos Exteriores de Gran Bre-taña, Francia y los Estados Uni-que el empleo de la fuerza no serdos se reuniran en Washington el dia 14 de Septiembre, segun anuncia en Paris un depresentante del Quai d'Orsay. A ellos se unirá el ministro alemán del mismo Departamento. CONFERENCIA DE PRENSA

DE KENNEDY Washington. - El presidente Kennedy ha infromado durante su conferencia de Prensa que los cuatro ministros occidetnales de Asuntos Exteriores se reunirán en Washington el proximo dia 14 de Septiembre, para discutir la situación de Berlin.

Anunció igualmente que ha enviado al general Lucius Clay, exgobernador militar de los Estados Unidos en Alemania, al Berlin occidental, como representante personal suyo con el rango de

Añadio que la situación en Berlin es seria y "llena de peligro" Expreso tambión la esperanza de que las potencias occidentales v la Union Soviética puedan llegar a una solución pacifica de la cues-

El presidente Kennedy dijo que Kruschef trata de sacar partido con la amenaza de las armas nucleares, pero añadio que espera que el dirigente soviético se de cuenta del efecto que produciria en la oposicion mundial el hecho de que las dos grandes potencias se agrediesen nutuamente con armas nucleares

Dijo que todo el mundo debe buscar una solucion pacifica, por-

viria de nada y que el resultado común de su empleo seria un do-Kennedy indico que Llewellyn

Thompeon, embajador de los EE, UU, en Moscu, iniciara contactos no oficiales con funcionadios soviéticos acerca de las ne-gociaciones Este-Oeste, cuando regrese a la capital soviética al finalizar sus vacaciones en Ale-

Refiriéndose a los païses neu-trales cuyos jetes de Estado se reunen el viernes en Belgrado, dijo que "sjempre resulta animador el que los dirigentes responsanles se unan para tratar juntos de los problemas que pesan sobre la humanidad".

El Gobierno de los EE. UU. ma-nifesto, "ha mantenido la in-fluencia de esta nacion en cuanto se refiere a la abolicion de la explotación en todas sus formas"... Reconocemos, siguio di-ciendo, que la mayor parte de los países representados en Belgra-l do no se consideran unidos a nosctros en nuestra lucha contra aigunos de los problemas que se nos enfrentan, pero sabemos que son fieles a la Carta de las Na-ciones Unidas,

Creemos, continuo, que los pueblos reunidos en esa conferencia forman parte de una sociedad mundial en la cual los hombres tienen tanto el derecho como la libertad de elegir su propio des-tino, un Mundo en el que un (Pasa a cuarta pagina)



Las turcas se comprometen a no llevar más el tradicional atuendo negro

Estambul - Una enorme concentración de mujeres ha tenido lugar en esta capital para fomentar el uso de los trajes modernos. Ellas quieren dejar ya este atuendo negro, tradicional a la vez que retrogrado y muy poco agradable. Como es natural el movi-miento de mejora se basa en la cita de la autoriidad de Atatürk, padre de la patria. — Foto Europa Press.

### Los Reyes de Bélgica pasaron ayer como invitados de la Diputación guipuzcoana

Apoteósico homenaje al cardenal Arriba y Castro en su pueblo natal

del término municipal de Aya. acotada y con mucha caza, propiedad de la corporación provincial Regresaron a la villa "Ma-ria del Pilar", a las seis y media de la tarde.

FERVIDO HOMENAJE AL CARDENAL ARRIBA Y CASTRO EN SU PUEBLO NATAL

Lugo. - El Cardenal arzobispo de Tarragona, ha sido objeto de un apoteosico recibimiento en Becerrea, de cuyo Ayuntamiento es natural, ya que el ilustre pur-purado nacio en la parroquia de Penamayor.

El Cardenal llego a esta villa para presidir los actos de la santa misjón que comenzo hoy en todo el Ayuntamiento y que él

HOMENAJE A LA MEMORIA DE BENAVENTE

San Lorenzo de El Escorial — En homenaje a la obra teatral del glorioso autor don jacinto Bena-vente se celebraron diversos ac-tos con motivo de la mauguración de la estatua de Crispin, como símbolo de la produccion be-

HALLAZGO DE AGUAS POTABLES SUBTERRANEAS Cabra (Cordoba) - La emiso- agencia Tasso

Zarauz. — Sus Majestades los Reyes de Bélgica pasaron el dia especialmente invitados por la Diputación provincial de Guiputzoa, en la finca Laur Gain llo", en las proximidades del cellazgo de aguas potables en el paraje denominado "El Jorqui-llo", en las proximidades del cerro del Manzano, donde se efectuaban excavaciones y sondeos. Estas aguas serán sufficientes para el abastecimiento de la ciudad. de Montilla, hasta ahora carente del preciado liquido.

SEPELIO DE UNA SOBRINA DE LA FAMOSA "SOR PATROCINIO"

Guadalajara. — Se ha celebra-do el sepeito de la religiosa sor Patrocinio Quiroga, sobrina de ser Patrocinio, la celebre "monia de las llagas" que fan importante papel jugo en la Corte de Isabel II y que fue superiora de este mismo convento. Las honras funebres se celebraron con asis-tencia de mucho público.

La Unión Soviética

Estocolmo.-La Unión Soviética ha anunciado que reanudara sus prue bas nucleares, según inferma la

## De Gaulle reitera su propósito de llevar adelante su plan para una «Argelia argelina»

El «gobierno» del FLN dice que responderá a la «violencia con la violencia» mientras deja la puerta abierta a la negociación

#### Violentos disturbios en Orán y ataques a la Policía en París

Paris.-El presidente De Gaulle ha manifestado hoy a sus ministros que él tiene la intención de llewar adelante su propio plan para una «Argelfa argelina», pese a la Posición adoptada últimamente por los rebeldes musulmanes.

De Gaulle ha enfilado sus proyectos en la primera reunión del Gabinete desde que el «Gobierno rebelde argelino» ha dejado de estar Presidido por Ferhat Habbas «calificado de moderado» y ha sido reemplazado, en su jefatura, por el quierdista Yussef Ben Khedda.

#### Preparativos de las Fiestas de Octubre



En el Ayuntamiento comenzaron ayer los trabajos de instalación de la lluminación que ha de lucir el Palacio Municipal durante las próximas fiestas de Octubre. - «Fede» capto, a mediodía de ayer la precedente prueha gráfica de dichos traba-

El ministro de Información, Luis Terrenoire, a este respecto, ha declarado a los periodistas: «El Gobierno intenta poner en

práctica la política de autodeterminación en Argelia, que es su propia politica». Dijo, además, que el ministro para Asuntos Argelinos, Louis Joxe,

aldrá para Argelia «probablemente esta noche». El ministro no dió detalles de la misión de Joxe, pero se cree que vaya a preparar el proyectado refeéndum, quizá para el año próximo. En dicho referéndum, se pregun-

tará a los 9.000.000 de musulmanes y al 1.100.000 latinos que viven en el territorio si desean la independencia o si quieren ser integrados Después de referendum se hará na segunda votación para probar

que Argelia quiere permanecer asociada a Francia, en el caso de que se hubiera decidido por la independencia la mayoría de la población argelina.

Se espera que el mismo De Gaulle dé plena cuenta de sus planes en una conferencia de Prensa fijada para el próximo martes.—Efe. RESPUESTA DE LOS REBEL-

El Cairo. El Gobierno provisional argelino» responderá a «la violencia con la violencia» mientras deja la puerta abierta a la negociación con Francia, según ha declarado un portavoz insurgente.

El portavoz declaró a los periodistas que el «Consejo Revolucionario Argelino», que se ha reunido re-cientemente en Tripoli, ha dado poderes al nuevo «Gobierno» para que elleve a cabo una politica revolucionaria durante un año».

La politica del nuevo «jefe del Gobierno», Ben Yussef Ben Khedda puede ser «inflexible» mientras la del anterior «primer ministro» Ferhat Abbas, fue la de «buscar soluciones pacíficas mediante negociaciones». La política de Abbas ha fracasado por la evoracidad del coionialismo francés».

El portavoz añadió que los servicios de Abbas a la revolución no nan terminado. El es aún dijo-«decano del Consejo Revolucionario».--Efe.

DISTURBIOS EN ARGELIA Orán. — Violentos disturblos se ban registrado esta tarde en los barrios europeos de esta ciudad. Un musulmán resultó muerto y otro herido. La Policia utilizó bombas de gases lacrimógenos para dispersar a grupos de alborotadores que persiguieron a musulmanes por las car lles y atacaron a un soldado que

trataba de proteger a uno de los perseguidos.

Se ha declarado una huelga general de la población europea. Tales disturbios fueron provoca-

dos por nacionalistas franceses. En el puerto argelino de Bone se registraron disturbios, Comenzaron cuando un terrorista musulmán arrojó una granada de mano contra un restaurante, Cuatro europeos sufrieron heridas y el propietario del establecimiento, que era musulmán. Los manifestantes solo se dispersaron al hacer acto de presencia vehículos armados.—Efe.

ATENTADOS EN PARIS París. — Pistoleros musulmanes abrieron fuego contra cinco policias de Paris, hiriendo gravemente cuatro. En otro ataque, elementos terroristas musulmanes atacaron'a dos compatriotas, uno de los cuales resultó muerto y el otro gravemente herido.-Efe.



Contra el terrorismo en

Los terroristas ocuparon la igiesia de Nambuangongo, destruyendola. Ahora, ante el empuje de las fuerzas portuguesas, ha quedado nuevamente abierta al culto, no sin que antes soldados del ejército colaboraran en su reconstrucción, momento que recoge la fotografía. - Foto Cifra Gráfica.

-Identica expresion de agra-

Vitores, que dejó de existir dias

Amelia Ruiz de Temiño (Odontó-

ECLETIN METEOROLOGI-

CO comprensivo de los cates re

cogidos ayer en el Observatorio

del Instituto de Ensenanza Me-

Paromet o.- A las ocho de la

Temperatura ambiente.— Má-xima, 27 grados a las 16,15 ho-

ras; minima, 14 grados, a las 6,45

Dirección y velocidad del vien-

to.— A las echo de la mañana E—14.4 kilometros: a las dos de la tarde, E—14.4 kilometros: a

las siete de la tarde, E-7,2 kilo-

REANUDACION DE CONSUL

TA. - Don Luis Escribano Go-

zalo, reanuda su consulta de ci-rugia desde 1.º de Septiembre.

INCENDIO EN UN MONTE.

En Gredilla de Sedano se decla

ro un incendio en el monte "La

Tarante" al desprenderse un ais

lador y un cable del tendido de

LETRAS DE LUTO. - Ayer

descanso en la paz del Señor después de recibir los Santos Sa-

cramentos y la Bendición de Su

A los numerosos testimonios de

muy sincero.

reas de hierba y maleza.

Recorrido 199 kilometros. Humedad, 44 por ciento.

pasados en nuestra ciudad.

de mañana.

DARA nadie es un secreto que el verano, como Indicábamos nuestro mentario del pasado martes y ha podido comprobar, además, toda la chidad, ha tenido en Burgos, estas últimos

días, un rigor extraordinario. No es que nos quejemos de ello, porque como es lógico es natural que en el estío sintamos calor, aunque, en cuanto a tiempo, como en el fútbol, lo que es lógico no viene a ser muy normal por estas latitudes. Lo que queremos subrayar es el hecho de que, en nuestro recuerdo —un recuerdo que, ¡ay!, ya alcanza varias decenas de años-, no tenga precedentes la temperatura mínima señalada estos días por los termémetros.

Muchas veces hemos dicho que, en el invierno burgalés, lo tremendo no es la minima, sino la máxima, frecuentemente bajo cero durante todo el día. Pues bien, en el verano, ocurre lo contrario: sube el termómetro durante el día, pero, en la madrugada, mejor dicho a partir de anochecido, se respira bien. Eso es normal, excepto en la noche del pasado lunes, en que la mínima fue nada menos que de ;veinte grados!

Y lo bueno es que, pocas horas después, en la noche del martes, caian cuatro gotas, sin que descendiera la temperatura. Para prose-

bien ya desde entonees bastante amortiguado. Por eso puede decirse que el canicular agobio del domingo, lunes y martes, parece haber pasado. Y ojala

que no vuelva a · ser nuestra tortura, esa tortura que tan frecuente es de Despeñape rros para abajo y en las islas Canarias. Hemos tenido, a cambio, un ama-

go de tormenta, que se tradujo en algunas oscilaciones en la energia eléctrica, precisamente en la noche del martes. Pero todo quedó en eso, simplemente, en amago. Sal-vo para el alumbrado del Espolón, que sin duda por hipersensibilidad del mecanismo que lo rige, acuso el fenómeno, quedando a oscuras durante casi dos horas a tan centrico paseo. Lo mato es que ésta oscuridad se ha repetido, en tres semanas, ya dos veces. ¿Qué es lo que sucede? Lo ignoramos, Pero, desde luego, creemos que esa anomalía no puede duras, en el indicado paseo, más que escasos minutos. Debe haber un servicio que diligentemente acuda a reparar la avéria o a superar la dificultad antes de que el gran gentío congregado alli tenga que circular a la luz de los focos de las terrazas, escaparates o vitrinas. Esto

# Actualidad & burg

CO. - Durante el dia de aya se verificaron en el Registro Ci vil, las siguientes inscripciones: Nacimientos — Maria Alegria Ibañez y Camargo y Margarita Marina Garcia y Martin.

SIEMPRE DE TODO... Y TODO REBAJADO EN: Supermercado Sanjuan

En el sorteo celebrado en el día de ayer, resulto premiado con 250 pesetas el número 735; y con 25 pesetas todos los números terminados en 35.

D. José Maria Rodriguez Orive, Odontólogo, reanudará su consulta a partir del día 4 en su nuevo domicilio, Avenida del Cid, 10, 2.º C. (Edificio Feygon).

GRATITUD. - Los hijos, hi

#### mañana, 691.7, a las dos de la tarde; 692;6; a las siete de la tarno debe ser, ni, mucho menos, puees políticos y resto de familia doliente, a través de estas lineas A partir de mañana se cierra la

Centros y organismos Resumen informativo de

veda de caza en nuestra provincia

de repetirse...-B. I.

CIRCULAR. - Previo asesoramiento del Comité provincial de Caza y Pesca y en uso de las facultades que me están con-

feridas, tengo a bien disponer que a partir del viernes, dia 1 de Septiembre, se cese en el ejercicio del derecho de caza en las zonas autorizadas de la provin-cia de mi mando, implantándose

Se necesita personal femenino

Presentarse en CENTRAL LECHERA

Carretera de Logroño

cuando reciba usted su botella de leche

No la admita si dicho precinto VA ATADO O SUELTO. Cerciórese del día de la semana impreso en el tapón.

Es un consejo de CELEBUSA

COLISEO. - "Misión en Ma-, "El vagabundo de las islas" (3).

AVENIDA. - "El hombre de la (3) y "Una rubia peligrosa" (s. 6).

CALATRAVAS. — "También yo val" (3).
quiero" (3R) y "La bella desco-

EN MIRANDA

sheriff" (s. c.).

DESPRECINTELA USTED personalmente.

Compruebe que el precinto está SOLDADO.

nuevamente la veda para todas las especies hasta el día 8 de Octubre, en cuya fecha tendra lu-gar la apertura de la veda para oras las especies de caza me-

Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento, apercibiendo a los infractores de lo dispuesto en la presente circular con las más severas sanciones.

\$ Bibliografio

> "TRADICION Y MONAR-QUIA", por José Maria Codón Fornández,

Es e libro de José María Codon, abogado ilustre, profesor y académico, constituye auténtico manual ceñido y profundo al mismo tiempo, de los plantea-mientos palpitantes de la doctrina de la Tradicion de las Es-

Basta echar somera ojeada por el indice para darse cuenta de la vasta perspectiva con que el au-tor abarca las más diversas facetas de nuestra hora y las responde con donosa argumentación contundente, enmarcada en la más sana doctrina de la verdad española. No existe a la fecha libro ninguno tan ambicioso en las miras, ni que mejor sirva para penetrar en breve plazo y sin mayor esfuerzo, gracias a la brillantez y poderio critico del autor, el manojo de variadisimos temas que forman un ideario politico tan completo como el tradi-

Las formulas aportadas para cada problema están ligados con vigorosa fuerza sintetizadora y engarzadas en un sistema coherente cuanto denso. La magnitud de la perspectiva obliga al autor a sintetizar las cuestiones, abre-viando las lecciones que Codon sabe dar con ciencia y galanuda, proporcionándonos un manual argado de doctrina, ambicioso en los horizontes, al par recio y brillante, en donde se halla cabal introducción al pensamiento auténtico de las Españas tradicio-

nales. Francisco Elias DE TEJADA X Curso Suareciano

sonas que se interesaron por la salud de dona Regina Alonso Mo-nco, Q. E. P. D. y asistieron al entierro y funeral celebrados por el eterno descanso de su alma. El Dr. Ridruejo la importancia de Hispano América resaltó político mundial en su conferencia de ayer en el complejo decimiento nes ruegan que ha-gamos, —en la imposibilidad de hacerlo ellos personalmente— les hijos, hijos políticos y demás jenilia de dona Felisa Eriones

Ayer prosiguieron las tareas del 1 Curso de Verano del Instituto Francisco Suárez, Por la mañana se celebró la acostumbrada sesión de seminario que fue dedicada al tema «Infinitud y dominio absoluto». Por la tarde la cuarta lección magistral corrió a cargo del Ilmo, Sr. Dr. D. logo), reanuda su consulta a partir Pedro Ridruejo Alonso, catedrático de Filosofia, profesor de las Facultades de Filosofia y Letras y Cien cias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid y director del Colegio Mayor Hispano Americano «Nuestra Señora de Guadalupe».

Ocuparon la presidencio don Fernando Marrón, don Moisés Arroyo 3 don José Maria Codón.

CONFERENCIA DEL SEÑOR RIDRUEJO

Resulta verdaderamente entrañable, comenzó, el poder hablar en Burgos y entre amigos, porque el diálo-go cobra entonces perspectivas afec-tivas y toda la plenitud de una auténtica comunicación.

Y más aún cuando el tema es, como el que me corresponde, realmen-te apasionante. Enraizado en la tradición de Francisco Suárez, patrón de la Institución y, al mismo tiem-po, una de las mentes claves de la modernidad y del universalismo.

A continuación expuso lo que Occidente supone en relación con tres vías de tratarlo en recientes ocasiones y acontecimientos, pasando in-mediatamente a exponer lo difícil y lo paradójico de las diversas nociones apuntadas.

Entrando de lleno en el tema, analiza la imposibilidad de captar a Ocla instalación de energia electrica. Al caer a la hierba, que es-taba reseca, se origino el sinies-tro, que afecto a cuatro hectácidente como geografía, como ideo-logía y como estructura. Occidente, afirma, escapa a sus diversos factores y es necesario aprehenderio en Gracias a la intervención de vecinos de Gredilla y de Nocedo la heterogeneidad paradójica de su unidad específica o en la experienpudo evitarse que las llamas se cia de solidaridad sobre las diferenpropagasen a otro monte colin-dante y repoblado de roble.

Ante una situación así, es preciso irlo describiendo. Analiza en primer lugar lo que supone la Europa ac tual como Occidente; las tensiones europeas y los rasgos con los qu hoy podríamos caracterizar a Euro Santidad, la señora doña Eloisa Santaolalla Alonso, viuda de Dorao, del comercio de esta plapa, especialmente los nuevos movimientos y lo que llama la moral del «bienestar».

Examina a continuación el senti do de Norteamérica como Occiden pésame que están recibiendo sus apenados hijos, don Eugenio y te, el significado de la estrategia su primacia, el del tiempo y de eficacia, la técnica como factor de homogeneización y la importancia doña Teresa; hijos políticos y de-más deudos unimos el nuestro sicológica y moral de la abundancia

En torno a la América española hace la consideración de su situa ción socio-económica y de las ten litica y de la cultura ello implica Considera el juego y el destino de Occidente y especialmente lo que España supone en ese intento de un nuevo horizonte Hispanoamericano.

Hablando de Occidente como res puesta hace una detenida conside ración de lo que en la estrategia in- | LAS temperaturas extremas fueternacional supone Occidente como bloque. El cencepto de bloque y la posibilidad de la guerra son objeto de detenido examen.

Finalmente, haciendose cuestión sobre la posibilidad de Occidente co mo valor y supravalor analiza la significación del cristianismo en el Occidente y en sentido universal del mensaje de Cristo, que desborda, coms dice Theodor Haecker, la Histo

Calurosos aplausos subrayaron las palabras del doctor Ridruejo. ACTOS PARA HOY

Por la mañana, a las nueve y media, en la Academia de Derecho, don Santiago Sanjuan Sanz tratará sobre la licitud o ilicitud del empleo de armas nucleares en un conflicto bélico, en sesión de seminario.

Por la tarde, a las ocho, en el Circulo de la Unión, el Ilustre señor Dr. D. Isidro Maria Andreu Rodamilans, profesor de la Universidad de Deusto, tratará sobre el Derecho natural en la formación del espiritu de Occidente, quinta lección magistral del Curso.

Ante las fie tas de Octobre

Comienza la instalación de alumbrado exterior en el Ayuntamiento

También serán iluminados otros principales edificios públicos

El Ayuntamiento de Medina

de Pomar adelanta para el 24 de Septiembre sus fiestas del Rosario

Ante los actos conmemorativos del XXV aniversario de la exaltación del Caudillo a la jefatura del Estado, han comenzado ya diversos preparativos

Ayer mismo se iniciaron lo trabajos de alumbrado exterior del Ayuntamiento a base de lám paras de luz amarilla y otros edificios públicos y artísticos serán también iluminados.

Una comision de Medina de Pomar, formada por el alcalde capitulares y cura párroco rea lizo ayer visitas a nuestras primeras autoridades para darles cuenta del acuerdo tomado es el sentido de que dicha históri-ca ciudad adelante sus tradicionales fiestas de la Virgen del Rosario para el 24 de Septiembre con objeto de que no coincidar con los actos que se celebrarán a primeros de Octubre, en nues tra ciudad y en singular defe rencia a la alta significación que los mismos representarán como homenaje a S. E. el Jefe del Es-

Del DIARIO DE BURGOS correspondiente al lunes 31 de Agosto de 1931

dencias que en el orden de la po- EN la iglesia de Santa Agueda han contraido matrimonial enlace don Daniel Moral Marquina y la señorita María Barrio Ruiz, siendo apadrinados por don Moisés Arroyo, doctor en Medicina y doña Fl. dela Barrio, maestra nacional, hermana de la novia.

ron de 21,3 y 9,6.

#### Vida religiosa

SANTORAL SANTOS DE HOY

Ss. Ramón Nonato, cardenal; Paulino, ob.; Marcos, Rufina, mrs., Amado, ob.

SANTOS DE MANANA

Ss.: Gil, ab.; Donato, Félx y hermanos mrs.; Ana, pfsa.; Vicente, mr. .

ULTOS SAN GIL.-Novena del Santo Titular y Jubileo de las Cuarenta Ho-

ras. Por la mañana, a las ocho, misa y ejercicio de la novena. Después de la misa de doce exposición del Santísimo. Por la tarde, a las ocho, función eucarística y sermón, por el R. P. Valentín de la Cruz, C. D., bendición y reserva. SAN PEDRO DE LA FUEN-

TE. - Novena en honor de Nues. tra Señora la Virgen Blanca de Burgos. Por la manana después de la misa de ocho. Por la tarde, a las siète y media con rosario, exposición y Salve cantada. RETIRO ESPIRITUAL EN INTERNADO

El día 3 de Septiembre D. m., en el convento de las Religiosas Esclavas, de diez y media de la mañana a seis y media de la tarde, celebrarán las Mujeres de Acción Católica un retiro mensual en régimen de in-

La inscripción a las respectivas presidentas parroquiales o a las Madres Esclavas.

# de su Santo Titular

Con motivo de celebrar mañana la fiesta de su Santo Titular le parroquia de San Gil tend an lugar en la misma los siguientes actos en su honor:

Viernes 1.º d. Septiembre, Fes-tividad de San Gil Abad. A las ocho y media, misa de comunion general por el Excmo. Sr. D. De-metrio Mansilla Reoyo, obispo auxiliar; a las once misa solemne, por el ilustrisimo monseñor don Mariano Barriccanal, secretario de Camara y Gobierno del Arzobispado, con sermon por el R. P. Valentin de la Cruz, C.D. A la una el Exemo, y Rymo, Se-

ñor Arzobispo bendecirá la comida con la que la parroquia obsequia a les pobres de la feligresia. A las ocho, estacion, rosacio, novena, procesion con S. D. M. por el interior del templo, bendición y reserva, oficiando de pontifical el Excmo, y Rydmo, Señor dector den Luciano Pérez Platere, Arzobispo de Burgos.

les, últimas voluntades, licencias. Confielas \*

merciales, cartas Umbradas, tarje-

tas de visita, invi-

taciones, prospectos de propagan-

do, etc. TALLE-RES GRAFICOS

«Diario de Burgos». Calle Vitoria, 13. Teléfono 2852.

SEGUROS Generales

todos los ramos, abso-luta garantia. Gestoria

FOTOGRABADOS. Confección rápida TALLERES GRA-

Burgosa, Precios ventajosos, Calle Vitoria, 12, Teléfo-no 2852. FICOS Diarlo de

PASAPORTES, cance-

Gestoria Quintanilla.

#### QUILERES

atro), (s. c.).

ruccos" (3) y "Rifili" (4).

la" (3) y "Mañana Horaré" (3).

intigo" (3) y "Lishoa" (3R).

CORDON, - "Siempre estaré

GRAN TEATRO, - "En Flan-

s se ha pursto el sol" (obra de EN ARANDA

ferido sitio céntrico. zón, Apartado de Co-os, 125. Burgos. ARRIENDAN pas-temporada. Razón: ca Olmedo. Villama-de Treviño. RIENDO piso cén-

o. Informes calle QUILO piso calle irid, cuatro habitaes amplias ex 700 pesetas amplias exterio-700 pesetas men-es. Teléfono 4371. 10 a 12 y de 15 a 17. CESITO local almaamplio, Informes ono 4667.

RIENDO local procuadras o gallinero. eda, 8, 3.º. **OMOVILES** 

CESORIOS OS Pereda, Alqui-

de coches Dauphinuevos, sin chofer. a Agueda número SE NECESITA chica 3.° y teléfono 3236. para Madrid, matrimo-

CARNETS de conducir. Escuela de conductores Guia, le hará conduc-CESITO piso en al-ler, hasta 1.000 pese-ler, hasta 1.000 pese-Informes esta Ad-SE ALQUILAN Seat SE ALQUILAN Seat

REX - "Orgullo de raza (2) y "Siempre estaré contigo" (3).

nistración. 600 sin chófer. Razón RA establecer nueva San Juan, 19 y Pisones ustria, sin maquina. 13. Teléfonos 3142 y se arrienda local 1147.

reiros nuevo. Informes esta Administración.

NECESITAMOS aprendizas 14-17 años. Indus-COLOCAGIONES

y telefono 3236. para Madrid, matrimo-u varios coches, nio y niña, con infordes pequeños, 2,50, mes. Arco del Pilar, 3,

DO Lambretta Vi- PRECISO conductor ca-

Miguel, 7, 3.2, dcha, 1AUTOMOVILISTAS! Informes, Dencie 2.0. Teléfono 5385.

ASTORIA - "El casco blanco"

MECISA. - "Martes de carna-

TEATRO CINE ARANDA.

trias Ferro. Quinta, 15. SE PRECISAN

chicas de 14 a 13 años. Razón esta

bres, mujeres, cualquier edad. Para informarles, mande tres pesetas, sellos, Apartado 124. León.

COMRWAS Y VENTAS llos, Apartado 124, León, SE NECESITA muchacha informada en Villa Rosario. La Castellana pienso para gallinas. Santa Agueda, 10.

MA COSAL MARKET MARKET

«PANAVE». El mejor

mes. Arco del Pilar, 3, tercero.

PRECISO conductor camión con buenas referencias, Avenida del Cida, a Control Cida, a

LA SENORA

Doña Eloisa Santaolalla Alonso

(Viuda de Eugenio Dorao, del Comercio de esta Plaza) Falleció en el día de ayer, a los 74 años de edad, habiendo re-

cibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

(Q. E. P. D.)

Sus resignados hijos don Eugenio y doña Teresa; hijos po-

líticos aona Genoveva Herrero y don Gonzalo Grigelmo (co-mandante de Atiliera); nietos; hermano den Francisco (ausente); hermanos políticos, sobrinos y demás familia RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma,

usí como la asistencia a la misa de corpore insepulto que se celebrará en la iglesia parroquial de SAN LESMES ABAD, HOY, JUEVES, a las ONCE, acto seguido la conducción del

cadáver al cementerio de San José, por cuyos actos les qua-

"La Misericordia" Gran funeraria

daran muy agradecidos. VIVIA: Plaza de Primo de Rivera, 6 LA FAMILIA NO RECIBE

POLLAS magnifi-

uncios economica

cas, criadas al suelo. Granja «Los Cubos». Santa Agueda, 27-31, Teléfono 5564;

TRASPASO local promión con buenas refemión strial 2.500 motor cins p 4/PH, proximitega, riguroso petición. Admirera Vitoria, la Ruera. Vitoria, la Ruera vitoria, la Ruera. Vitoria, la Ruera vitoria, l

Eurgos, 31 de Agosto de 1961

7: Teléfono 3336.

OCASION casa unifa- GANADOS Y APEROS MODERN SCHOOL dan miliar planta y piso, TRILLADORAS Avecomienzo los cursos de dos patios, precio 160.000 llana enteramente medidomas. Liana Afuera, pesetas. Cabestreros, 7. tálicas tres modelos, pago a tres campañas, UNCETA g

AUTOS Seat 600,
Dauphine, alquilamos sin chôfer,
Informes: Cairafagurate de section de section

pago a tres campañas, UNCETA garantiza los

VENDO ternera holan- VARIOS rrio Gimeno, Huerta. PASAPORTES, pena-

HUESPEDES

CEDO habitación a dos señoritas, casa nueva, todas comudidades, cén-

sores de Oviedo, 9, 3.º habitación 7.

traspasos en dos meses

laciones, penales, asun-tos Ministerios, Ramo del Automóvil, por Ges-toria Unceta, Vega, 1. Encuadernaciones: corrientes y de lujo encarguelas en TALLERES GRA-

letono 2852 SENORA, señorita: sus San Francisco, letra E. 6.º, habitación núm. 1.

FICOS «Diario da Burgos», Calle Vi-toria núm 13 To-

# Goulart se dirige a

(Viene de primera pág.)

"El III Ejército está firmemente unido y no aceptaré más órdenes de V. E.", son palabras. que la emisora aquí escuchada pone en boca del general Lopes como dirigidas al mariscal Denys.—Efe.

OCHO GOBERNADORES APO-YAN A GOULART

Río de Janeiro. — Informes de que ocho de los 20 gobernadores de Estados brasileñes apoyan al vicepresidente Joao Goulart, han provocado temores de que se produzca una guerra civil. El gobernador de Río Grande do Sul, hermano político de Goulart y uno de sus más fervientes partidarios, ha declarado por radio que también apoyan al vicepresidente los gobernadores de Bahia, Goias, Santa Catalina,

de Bania. Golas, Santa Catalina, Ceara y Pizgui.

Los líderes militares que se oponen a que Goulart ocupe la presidencia, dicen contar tam-bién con el apoyo de los gober-nadores de Santa Catalina y

El ex-presidente Juselino Kubitschek ha declarado también su apoyo al vicepresidente, el cual fue su compañero en las eleccio-nes de 1955. El ministro de la Guerra,

Odilio Denys, destacado adversa-Odilio Denys, destacado adversario de Goulart, parcee contar
con el apeyo de las tres cuartas
partes del Ejército —formado
por 120.000 hombres—, de la totalidad de los efectivos de la
Marina —50.000 hombres— y de
una gran parte de los 10.000
miembros de la fuerza aérea.
SE TRASLADA A RIO
Río de Janeiro. — El ministro

Río de Janeiro. — El ministro de la Guerra, mariscal Denys, se ha trasladado de Brasilia a esta ciudad, desde la que las comunicaciones con todo el Brasil son más fáciles que desde la nueva capital.-Efe.

TENSION EN PORTO ALEGRE Río de Janeiro, - Aumenta la tensión en Porto Alegre, capital de la provincia de Río Grande do Sul, donde se erigen barricadas y se cavan trincheras en torno a la mansión donde reside el gobernador, seguidor del vicepresidente Jeao Goular. GOULART, EN NUEVA YORK

Nueva York. — En ruta hacia Brasilia ha llegado al aeropuerto de esta ciudad el vicepresidente de aquel país, Joao Goulart, BLOQUEA EL PUERTO DE PORTO ALEGRE

Rio de Janeiro. — El Ministerio de Marina anuncia que seguidores de Joao Goulart, vicepresidente del Brasil, han bloqueado el puerto Sur de Porto Alegre para impedir que penetren en él fuerzas navales.—Efe.

**OCULISTA** 

LAIN CALVO. 17-TELEFONO 1311

JOSE CARAZO

ENFERMEDADES DE LA MUJER

Del Hospital de Barrantes

y Cruz Roja Vitoria, 31, 3.º — Teléfono 3591

V. Ojeda Carcedo

APARATO DIGESTIVO y

NUTRICION Análisis Clínico — Rayos X

Metabolimetria

Consulta de 10 a 1 y de 3 a 6 Vitoria, 20, 1.º — Teléfono 3667

J. GUTTERREZ MANZANEDO

GAANUELOS

OCULISTA

PLACE MAYOR & - TOLICE MODE

### Gendarmes congoleses detuvieron En la Alemania comunista El avión que rompió el cable del momentáneamente al representante se utiliza a los niños para teleférico de Chamonix lo tripulaba un hijo de la O. N. U., el sueco Englund

Gizenga ordena al cónsul norteamericano en Stanleyville que abandone el país

Cien oficiales belgas se refugiaron en el consulado de su nación en Katanga

americano en Stanleyville, Thomas Alexander Cassilly, que abandone el pais.

Cassilly, que llegó anoche a Leopoldville, habia sido acusado anteriormente de ingerencia en la detención por los congoleses de un avion jordano que aterrizó en Stanleyville sin permiso. Soldados congoleses le amenaza

ron de muerte y lue protegido por trocas etiopes de la ONU.

UN CENTENAR DE OFICIALES

BELGAS BUSCAN REFUGIO

Elisabethville. — Un centenar de oficiales belgas que prestaban servicios en las fuerzas katangueñas han buscado refugio en el consulado de Bélgica en esta ciudad en espera de ser repatriados.
Tal acción se ha producido tras
el último ultimátum de la ONU
para que los consules en Katanga entreguen a los europeos que se hayan refugiado en sus respectivas representaciones. Aunque el ultimátum expira hoy, el consul general belga, ha declarado que los oficiales permanecerán en el consulado hasta que su Go-bierno envía dos aviones para re-

DETUVIERON AL REPRESEN-TANTE DE LA ONU Leopoidville. — Gendarmes gizenguisias han detenido esta manana al representante de las Na-ciones Unidas en Stanleyville y le han puesto en libertad cuando las fuerzas etiones han amenazado con hacer uso de la fuerza sino era liberado. Al mismo tiem-po, las Naciones Unidas han enviado 350 soldados a la capital de la provincia oriental para ayudar a mantener el orden ante un nuevo brote antioccidental. El representante de las Naciones Unidas, el suero Englund, fue detenido cuando salia de visitar al viceprimer ministro congolés, Gizenga, para discutir la situacion

en aquella zona — Efe.

¿FREPARAN UNA REACCION

LOS OFICIALES BELGAS?

Elisabethville. — Las Naciones Unidas han declarado hoy que tienen prueba de que algunos oficiales belgas privados de sus puestos en la gendarmería katangueña, estaban planeando "una alocada acción contra las fuerzas de las Naciones Unidas" incluyendo el rapto de destacados funcionarios de las Naciones Unidas.

Dr. V. BEATO

DARTOS Y GINECOLOGIA

MONEDA 2-8" TELER 1425

Leopoldville. — El viceprimer ministro consolés Antoine Gizenga ha ordenado al consul norte-CNU está temando "las necesarias medidas de seguridad para impedir que un centenar de oficiales belgas refugiados en el consulado de su país intenten otra "locura sangrienta".—Ele. ACUERDO

Elisabetville (Katanga). - El representante de las Naciones Unidas y el consul general de Bélgica han llegado a un acuerdo para que los oficiales belgas de la gendarmería katangueña que se habían refugiado en el consulado permanezcan en éste hasta el momento de su repatriación. Dos aviones saldrán para Belgica mañana y otro el sabado con estos oficiales y sus familiares a

bordo. El delegado de la ONU, O'Brien ha dicho por otra parte a los periodis as que esta mañana había expresado su protesta al presi-dente Tshombe por las numero-sas y arbitrarias detenciones de balubas en la provincia de Ka-

La Radio oficial katangueña ha difundido esta tarde un nuevo llamamiento de la ONU para que todos los oficiales europeos se entreguen.-Efe.

MAS DERECHOS A LOS NATI-VOS DE LAS COLONIAS PORTUGUESAS

Lisboa.—Un decreto por el que se anula el estatuto de nativos en Angola, Mozambique y la Guinea portuguesa, ha sido enviado a la Gaceta Oficial para su inmediata publicación, junto con otros decretos que contienen im-portantes reformas, según ha anunciado el ministro portugués

Con la actual reforma, tanto los indigenas como los blancos tendrán los mismos derechos politicos. Los indigenas, sin embar-go, pedrán optar entre ser regidos por las leyes públicas y privadas por las que se rigen los blancos o por las leyes de sus prenies usos y costumbres. DETENCION DE CABECILLAS

Luanda —Han sido descubiertos los cabecillas responsables de los actos de terrorismo desarrollados últimamente en la region de Ico-lo a Bengo, en el curso de las cuales encontraron la muerte varias personas.

Dar Es Salaam (Tanganika) .-Unos asaltantes han lanzado varias bombas incendiarias al nuevo consulado de los EE, UU, en Zanzibar, pccas horas antes de que se celebrase la ceremonia ofi-cial de apertura. El fuego producido abraso una puerta y causo importantes danos según se ha anunciado oficialmente.-Efe.

Madrid. - Sigue la flexión de

cias fueron casi totalmente con-

en Fefasa; nueve, en Explosivos

Acciones. - Hipotecario,

bis, 99; Minas del Rif, 370; Duro Felguera, 222; Ponferrada, 865; Campsa 192; Tabacalera, 203;

Explosivos, 405; nuevas, 377; Es-

pañola de Petróleos, 570; Altos

Horios, 233; Aux. FFCC., 270; Telefónica, 207; nuevas, 203; Fefasa, 142; Sniace, 304. — Cifra.

Bilbao. - Sesión de tipo irre-

gular en sus alternativas de des-

Iguales caracteres pero de supe-

rioridad negativa, con un rendi

Bolsa de Bilbao

da - Cifra.

A. Torrecilla HUESOS Y ARTICULACIONES CIRUGIA GENERAL — RAYOS X Avda. del Cid, 10, 5.º - Tifno, 3649 cambios en Bolsa ante la presencia de papel en la mayoría de los corros. A pesar de ello, las cifras de negocio suelen ser importantes, ya que el martes, se operó por más de 29 pesetas nominales en acciones, habiendo numerosas operaciones por encima del mi-I. M. Francés

MEDICINA INTERNA, RAYOS X Consulta, de 10 a 1 y de 3 a 5 Plaza de Vega, 36 - Teléfono 5446 Gutiérrez Sesma

Pediatria - Puericultura Consulta de 10,30 a 12, 30 San Juan, 27 — Tifs. 4745 y 3485

LUIS REBOLLO ENFERMEDADES DE LOS NINOS

San Julián, 3, 3.º, letra D. Telf. 5428 Consulta de 12,30 a 2,30 y 5 a 7

GARGANTA, NARIZ 4 OIDOS Madrid, 1, 1.º Telétono 4975 CARDERO DIPLOMADO

**QUIa** facultativa

EN RADIOLOGIA RAYOS X San Pable, 22. Tel. 6027 MEDICINA INTERNA

CALVO PINILLOS APARATO RESPIRATORIO Y CORAZON — RAYOS X Vitoria, 27 — Teléfono 3048

C. Suárez de Puga Enfermedades nerviosas y mentales DIRECTOR SANATORIO

"VIRGEN DE BEGOÑA" Sanatorio: San Pedro Cardeña, 37 J. Martin Pardo

Diplomado Escuela Nacional de Tisiología. — Ex-jefe Clínica Hos-pital Militar. — PULMON Y CO-RAZON, Rayos X. — Electrocar-diología, Madrid, 14, 2.º — Telé-fono 4166

DOCTOR GARZON PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER — ESTERILIDAD Pl. Rey San Fernando 3, 2.º. Tel. 1446

DENTISTA San Pablo núm. 6, 1.º

F. Martin Marassa MEDICO ODONTOLOGO Calle Madrid, 4, 1.º derecha Consulta de 4 a 8 — Telf. 3119 Plaza de José Antonio, 33.

#### JUAN CORRAL

Del Hospital Provincial CIRUGIA GENERAL HUESOS Y ARTICULACIONES San Cosme, 2 (Plaza de Vega) Teléfono 2655

OPTICA IZAMIL Lain Calvo. 28 Esta Casa, en unos minutos, le hará sus gafas, gracias a las últimas técnicas de la Industria Optica

miento de pequeño volumen. Entre- las oscilaciones de esca-so valor amterial destacaron unicamente las mejoras de cinco enteros en Basconia y Resineras y los descensos de ocho en Explo sivos y sels en Campsa, produ-ciendo la jornada una impresión general poco favorable

Acciones: Banco Bilbao, 965 Banesto, 1 007,50; Vizcaya, 976 Española, 281; novisimes, 262; Iberduero, 34150; 1960, 333; Sil 209; Rif. 378; Hornes, 233; Babcock, 409; nuevas, 1,335; Españo la de Petroleos, 572; Campsa, 192; Telefonicas, 207; Fefasa, 145; Sniace, 312,50; Explosivos, 404.

BANCO DE SANTANDER BANCA. — BOLSA. — CAMBIO CAJA DE AHORROS Espolón, 12. — BURGOS

# espiar a sus padres

Austria rechaza toda intervención soviética en sus asuntos económicos

Berlín. - Un periódico comunista de la Alemania oriental, la "Leipziger Volkestimme", recono-ce que el régimen de Ulbricht utiliza a los niños para espiar a sus padres. Ensalza el periódico, en efecto, la conducta de una niña de Leipzig (Sajonia) que informó a su profesora de que su madre era reaccionaria. "Es ejemplar y loable que los niños informen al público de que sus sus contrata de la público de que sus sus contrata de la contrata del la contrata de la contrata del la contrata de la con padres sintonicen las estaciones de radio y televisión occidenta-les, mostrándose así contrarios al Gobierno de su país", afirma dicho periódico.

Un funcionario de Educación de la misma gran ciudad ha en-salzado también semejantes acciones, diciendo que demuestran la gran confianza que a los ninos ejercen sus profesores.

INTENTO TRACARSE LOS

DOCUMENTOS

Bonn. — Un ingeniero soviéti-

co que fue detenido en Colonia el viernes último trató de tragarse documentos militares de la Alemania occidental en el momento de ser arrestado, pero la policía consiguió sacárselos de la boca antes de que lo consiguiese, segun informa el Ministerio alegun informa el Ministerio ale-mán de Asuntos Exteriores. El ingeniero en cuestión, Valentín Alexandrovich Pripolzef, funcio-nario de la Oficina Soviética de Comercio y Navegación en Colo-nia, ha sido acusado de "espio-naie militar". INTERVENCION SOVIETICA,

RECHAZADA Viena. — El ministro austriaco e Comercio ha rechazado toda intervención soviética en los asuntos económicos de Austria y dice que solamente este país puede decidir su propia politica

NOTICIA QUE PUBLICAN TO-DOS LOS PERIODICOS SOVIETICOS Estocolmo. — Todos los periódicos soviéticos publican hoy en sus primeras páginas el texto completo de la decisión sovie-

tica de "suspender" todas las me-ATENCION

pueblos de la provincia Si necesita adquirir un aparato de radio, vea los nuevos modelos con lineas modernas; precios baratisimos y máximas garantías en RADIO MILAN — Cordón 2

## (Viene de primera pág.)

pueblo no debe ser esclavizado por otro, en el cual el poderoso no debe lanzarse sobre el débil

El presidente dijo que está completamente seguro de que Berlin, desde un punto de vista militar, es insostenible si queda sometido a un ataque directo de la Union Soviética. Las potencias occidentales esperan que tal ataque directo se vea frenado por la seguridad que tiene la Unión So-viética de que los aliados piensan defender sus posiciones en la ciu-

Dijo también que esperaba que los aliados de la NATO dedica-ran mayores fuerzas a la defen-sa de Europa y realizaran la cla-se de esfuerzo necesarios en beneficio de su propia paz y segu-

ENTREGA DE UNA CARTA CE ADENAUER

Washington. — El embajador alemán, Grewa, ha visitado al presidente con el fin de entregarle el mensaje del canciller

llón de pesetas. Hoy las diferen-Adenauer. A su salida de la Casa Blanca, Wil Helm Grawe, ha declarado a los periodistas que había trata-do con el presidente de una contrarias, destacando por encima de los cuatro enteros, las bajas de cinco enteros, en Aguila, Ponferrada, Altos Hornos y Seat; siete tra-acción efectiva en el caso de ulteriores violaciones del estatu-to berlines por la Alemania co-munista. Grewe dijo que, a su juicio, hay completo acuerdo endoce, en Cros; catorce, en Guin-dós, y quince, en Minas del Rif y Española de Petróleos. La única diferencias favorable es de seis tre el contenido de la carfa del duros en Ebro. Al cierre parece cancillar que acababa de entreque hacía más visible la demangar al presidente y el pensamien-to de este último, y califico de correctas las especulaciones en el Central, .852; Español Crédito, sentido de que el doctor Ade-1.010; Hispano Americano, 796; H. natter exprese en dicha carta el Española, 281; nuevas, 273; Iberduero, 340; nuevas 334; Saltos Sil, 207; Unión Eléctrica Madritemor de que nuevos descalabros de la situación de los aliados occidentales en Berlín pudieran inclinar a la Alemania del Oeste leña, 209; Aguila, 670; Azucarera 201; Encinar de los Reyes, 60; Ur-

DECLARACION DE ADENAUER

Gelsenkirchen (Alemania occi-dental). — El canciller alemán, Konrad Aderauer, ha manifestado ante 15.000 personas, durante una reunion con motivo de su campaña electoral, lo siguiente

'No deseo la guerra. Hare todo cuanto pueda por evitarla, pero tampoco quiero ser maneja-do al antojo de Rusia. MEMORANDUM A LOS

NEUTRALISTAS Bonn. - La Alemania occidental ha enviado un memorandum sobre la crisis de Berlín a las naciones neutralistas que van

a reunirse en Belgrado a partir del primero de Septiembre. Este es el segundo memoran dum que la República Federal envía este mes a los Gobiernos de las naciones neutralistas y ha sido acompañado por una carta personal del canciller a cada uno de los primeros ministros de los

CINCUENTA POLICIAS SE PASARON AL OESTE

Berlin. — Cincuenta guardas fronterizes alemanes orientales uniformados han huido al Berlin-Oeste desde la clausura de la frontera, segin ha declarado un funcionario de la alcaldia occidental a un corresponsal de la agencia "Reuter":

didas de desmovilización de las



fuerzas armadas "en vista de la situación en Berlín".—Efe.

CIRCULO Castilla

Aéreas (California), — Las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos han

lanzado un nuevo satélite el «Disco-

verer XXIX», que transporta en una

cápsula instrumentos secretos. SE TARDARA DE UNO A CUA-

TRO DIAS EN RECOGER LA

Vandenberg (Base de la Fuerza Aé-

rea California).—El satélite artifi-

cial Discoverer, número 29, de 81 pies de largo, ha sido lanzado a pe-

sar de la intensa niebla, a la 1,00

de la tarde, hora local (21,00, hora

española), llevando a bordo una cáp-

sula dorada y plateada con instru-

mentos de alta precisión, que la

Fuerza aérea espera recuperar del

Treinta minutos después del dis-

paro del satélite, la segunda fase es-

taba separada, según se había fija-

do previamente, y la marcha del sa-télite se producía conforme a lo pre-

visto. Normalmente ya, se emplea un tiempo de 90 minutos a dos ho-

ras en la primera subida, en la que

se determina si el satélite ha en-

Altos funcionarios de la base de

Bandenberg han manifestado que la

recuperación de la cápsula se hará

de uno a cuatro días en aguas de las islas Hawai, hacia donde han

partido ya los aviones y barços que

La ACCION CATOLICA con-

voca a todos: a los pequeños,

germen de todas las esperan-

zas y a los mayoers, que las

realizan en tareas de aposto-

A todos llama y a todos une la ACCION CATOLICA,

Son de Francia, Bélgica y Alemania.

Lourdes (Francia). - Cinco

mil gitanos de Francia, Belgica y Alemania, se han reunido en

esta localidad con motivo de su

peregrinacion anual, que dura

Mañana, los cinco mil gitanos

encabezados por una orquesta que interpretará el "Ave Maria"

se dirigiran en procesion hacia la gruta en la que Bernadette tuvo

Monigomery a la China roja

"Voy simplemente a

ver cosas", ha dicho

Bentley (Inglaterra).—El ma-riscal vizconde Montgomery del

Alamein ha anunciado hoy que

saldra el viernes para la China

comunista, invitado por el lider comunista chino Mao Tse-Tung. "Voy simplemente a ver cosas",

dijo Montgomery al anunciar su segundo viaje a la China roja. "Me gusta visitar esos países y ver lo que pasa". agrego. El vizconde Montgomery seña-

lo que esperaba entrevistarse con

Mao y que pensaba pasar tres semanas en la China comunista.

Dijo también que visitaria Japon

y Canadá antes de regresar a In-

transporte carro con esta de desta de contra de consecuta de contra de la co

las apariciones divinas -- Ele.

cinco dias.

trado ya en órbita.

Chamonix (Francia). - En la CONDENADO A CADENA madrugada de hoy han sido puestas a salvo 59 personas que

se hallaban en peligro después de romper el cable de un telé-fecico un avión a reacción sobre el Valle Blanco. Les seis coches del teleférico se

hallan suspendidos y a punto de En el accidente resultaron muertas sels personas.—Efe.

TODOS DEFINITIVAMENTE A SALVO Chamonix, - Gendarmes locales han declarado que tedos los pasajeros atrapados en los tele-

féricos de los Alpes han sido puestos ya a salvo. Se procede al traslado de los pasajeros en helicoptero a lugares más seguros. Las operaciones de evacuación terminarán en la

Les trabajos de salvamento se han llevado a cabo durante toda la madrugada, con ayuda de focos especiales.—Efe.
¿FUE EL CAPITAN ZEIGLER?

Chamonix (Francia).—Los periodicos de Paris identifican al piloto del avien que rompio el cable del teleférico como el capitan Zelgler, y dicen que su avion ha sido intervenido por orden del magistrado instructor.

han declarado que confían plenamen-te en el éxito de la operación.—Efe.

Base Vandenberg de las Fuerzas

Aéreas (California). — El satélite « Discoverer XXIX » ha entrado en

órbita, según anuncia en esta base

un representante de las Fuerzas aé-

Las estaciones receptoras de Alas

ka y las islas Hawai han confirma-

do que el satélite está girando en

Washington—La Administración nacional de Aeronáutica del Espa-cio ha anunciado que el «Explorador

XIII», satélite ianzado el pasado vier-

nes desde la isla de Wallopn, en

Virginia, ha entrado de nuevo en la

gar de lanzamiento. Las llamas al-

canzaron una altura de más de 30

metros, durante dos o tres minutos.

Posteriormente continuó fluyendo

Según las primeras noticias no ha habido víctima alguna.—Efe.

Base de la Fuerza Aérea de Wal-ker (Nueva Méjico, EE, UU.).—Equi-

pos de lanzamiento para proyectiles balísticos intercontinentales «Atlas»

van a ser instalados en esta base, se-

la «General Dynamica Astronáutics»

principal fabricante del proyectil con

«Bosing Company». El cohete «At-

as», propulsado por combustible li-

quido, alcanza una velocidad de ca-

si 26.000 kilómetros por hora y será utilizado por el proyecto «Mercury» para situar un aeronauta en órbita.

Un «Atlas» lanzado recientemente

desde Caba Cañaveral alcanzó exac-

tamente un blanco a una distancia

de 14.500 kilómetros. — Efe.

«Catalytic Construction» y la

ún contratos que acaba de firmar

una intensa columna de humo.

NUEVAS INSTALACIONES

EXPLOTA UN PROYECTIL DE

QUEMADO:

HA ENTRADO EN ORBITA

Lanzamiento de un nuevo

satélite en Estados Unidos

Se tardará de uno a cuatro días en recuperer

la cápsula, que está dotada de instrumentos secretos

Base Vandenberg de las Fuerzas procederán a la regogida. Asimismo

# del funcionario que lo inauguró en 1955

Siete mil familias, amenazadas con el aspectro del hambre debido a extensas inundaciones en Filipinas

PERPETUA

Los Angeles — Cipriano Mon-toya, ex dirigente laborista de Nueva Méjico, que dijo haber dado muerte a su esposa porque era comunista, ha sido condena-

do a cadena perpetua.

El Tribunal dicto sentencia
después de tras horas de deliberación. Montoya dió muerte el
8 de Julio a su esposa Felicia, porque, según alego el acusado, ra comunista y enseñaba a sus hijos el sistema de propaganda

GRAVISIMAS INUNDACIONES EN FILIPINAS

Manila.—Las lluvias monzoni-cas han causado inundaciones que han producido los mayores da-ños en cosechas y bienes inmue-bles, en la isla de Luzón, amenazando de hambre a unas siete mil iamilias

Nueve provincias se ven afec-tadas por la inundación y un to-tal de 50.000 femilias se hallan necesitadas de socorros según declara la administración del blenestar social, en Manila. En es a misma capital una mujer resulto herida por caída de un árbol. El presidente García ha puesto en estado de alerta a las organizaciones gubernamentales de ayuda y los funcionarios de estas están recorriendo los suburbios de la capital en misión de dis-

tribución de socorros —Efe. EXPLICACION OFICIAL AL SUCESO DEL TELEFERICO Paris. — El avión militar que ayer corto el cable del teleférico de Chamonix estaba haciendo 'una ruta obligatoria" .cuando ocur io el accidente según ha explicado el Ministerio de las Fuerzas Armadas francés en la noche

En el comunicado ministerial, se dice que el capitán Ziegler, piloto del aeroplano en cuestión, hacía un vuelo de rutina al tiem-po que llamaba la atención de un compañero de escuadrilla que se habia perdide, lo cual —serim la notificación del Ministerio— "una maniobra acostumbra-

Por etra parte, el periódico "Paris Presse" dice que, por cierto, el capitán Ziegler es hijo de un alto funcionario oficial que en 1955 inauguro el cable del teleférico.

torno a la Tierra siguiendo una ór-"Ziegler, inmediatamente -reza el comunicado ministerial-EL «EXPLORADOR XIII» SE HA volvió a su base, poniendo alerta a todas las estaciones de control aereo de que el había cho-

cado con algo". "Solamente cuando aterrizo es cuando supo que él babia causasecuencias", sigue diciendo el co-municado oficial.—Efe. DESAPARECE UNA GOLETA

N NOVENTA Y UNA

Cabo Cañaveral (Florida). - Un proyectil de combustible sólido ha Yakarta (Indonesia). - Novenhecho explosión anticipadamente, cuando iba a ser lanzado por vez ta y una persona han desaparecido en el posible naufragio de primera desde un pozo subterráneo una goleta de pasale en el viaje del barco de Euton, en el Norde treinta metros de profundidad. La segunda y tercera fase estallaron ya te de las islas Célebes, al Este en el aire y sus restos fueron a caer de Borneo, según informaciones que han llegado a Yakarte. a unos centenares de metros del lu-

Las informaciones añaden que es posible que la goleta, cuyo nombre, es "Baund", haya chocado contra un arrecife.
CHOQUE DE UN BUQUE

Yakarta (Indonesia).—La Ar-mada indonesia ha informado hoy que un buque de pasajeros no indentificado sufrió una colisión con un escollo cerca de las

Celebes la pasada semana. El informe senala que 49 de los 92, pasajeros y tripulantes desaparecido y se teme que hayan muerto.

La Marina de Indonesia agrega que 43 supervivientes fueron rescatados por embarcaciones de salvamento.-Efe.

antiguo, con mina, vivienda, pueblo provincia Valladolid, Apartado 12.204.

MADRID.

un cruce entre un camion y ur tranvia. El conductor del turis mo, al encontrarse sin paso, fre

no secamente, volcando el ve hiculo al propio tiempo que se estrellaba con la parte delante ra del tranvia. El turismo qued completamente destrozado y col

grandes desperfectos el tranvia

dos de cuyos viajeros sufrieros lesiones leves.—Clira:

OTRO INCENDIO FORESTAL

Se matan con un automóvil dos vecinos de Barbastro Barcelona.-Ha fallecido en el [ cinos de Barbastro (Huesca). En la carretera de Zaragoza a Huesca, kilometro 4, se produjo

Hospital clinico, donde se halla-ba internada, Felisa Ielles Morella, que resulto gravisimamen-te herida en el accidente ferroviario del pasado sábado en Moncada.

Con este fallecimiento ascien-den, puas, a cinco los muertos a causa de dicho accidente fe-rroviario.

Los demás heridos que se encuentran hospitalizados han ex-perimentado una mejoria en su estado, aunque persiste la gra-vedad de alguno de ellos. SE MATAN DOS AUTOMOVI-LISTAS

Zaragoza. - Resultaron muertos en accidente de tráfico, los dos ocupantes del automovil B-81.765. José Pardiña Betorto y Vicente Purroig Alcoy, ambos ve

Lugo.-Otro incendio foresta

se produjo en un monte encla vado en la parroquia de Cald de este Ayuntamiento. El fueg se habia declarado ya hace uno dial pero estaba perfectament deminado cuando, por efecto d la ligera brisa que ha empezad a soplar después del calor de el tos dias, se reavivo y las llama volvieron a hacer acto de pre sencia. Como quiera que el fu go amenazaba varias casas el clavadas en la carretera gener de Lugo a Santiago, fue solicit do el auxilio de los bomberos o Lugo que con fuerzas de Guardia Civil y vecinos lagrare extinguir el fuego.-Ele.

### Importante empresa de coches de niños

Necesita representante en Burgos y previncia. Indispensable posea medio de locomoción. Dirigirse al Sr. D. G. y P. Apartado 418. San Sebastián

# LA HORA DE LA MUJER

PAGINA FEMENINA MODA, HOGAR, COCINA, CONSEJOS, LITERATURA, CURIOSIDADES, NOTICIAS ...



Desde mi balcón de París

## Las bodas en Septiembre

La novia 1962

Por Simone de AMBROSIS Marquesa de Orcisto

Parece que ,acabado Agosto, se va el verano como un suspiro profundo, dejándonos un eco tal vez melancólico, tal vez triste, porque las semanas pasadas fueron como una vida diferente, olvidada del trabajo, de las preocupaciones, de la agi-tación a que nos obliga la de las grandes ciudades. Pero pronto tenemos que encontrarnos con la realidad y como, después de todo, esa realidad no es tan terrible, lo mejor es afrontaria con esperanza y dar-nos a ella como nos dimos al verano en los primeros días de Junio o Ju-

Septiembre es un mes de transición y en él hallamos muchos días de reminiscencia veraniega, al mismo tiempo que el principio del rit-mo otoñal de trabajo, espectáculos, ordenación de ese horario que, más o menos, vamos a seguir durante cinoo o seis meses. Pero también, y quizá por ese carácter de transición, es el mes preciso para que los enamorados realicen su sueno nupcial como el mejor comienzo del año activo. Las bodas se suceden y continúan en Octubre como un

desfile de ilusiones que hacen vi-

brar hasta los espíritus de aquellos

que ya pasaron «por el aro».

Pero una boda no es sólo aquello que contemplamos en la iglesia, los invitados, la novia, la decoración del templo, la música litúrgica y, en suma, el ambiente romántico; aquello es el acto final de una serie de preparativos, de proyectos, de largos paseos solitarios, en los que los no-vios pusieron toda la ilusión de sus vidas intimas. También es el prólogo de una realidad en que, si lo anterior fue cierto, estará llena de días felicísimos para los protagonistas. LOS VESTIDOS DE LA NOVIA

Entre otros preparativos importantes, el vestuario de la novia debe ser aún más cuidado que en circumstancias anteriores; se trata de una pequeña colección con la cual la futura esposa debutará en su nueva situación social y del acierto de su entrada dependerá mucho su condición de elegante en el circulo de

sus nuevas amistades y familia. Lo mejor es recorrer un poco los salones de la Alta Costura y escoger entre los modelos de 1962 aquello más sobresaliente y necesario.

En casa de Nina Ricci, por ejemplo, se pueden encontrar esos vestidos tan prácticos para los viajes, para las mañanas y hasta las pri-meras horas de la tarde. Son vestidos cortados al bies, muy sencillos, que siguen la línea del cuerpo y en la falda se acampanan moderadamente; la cintura está marcada en oblicua o en forma de flecha con la punta hacia arriba.

Jacques Griffe nos ofrece una serie de trajes de chaqueta -muy prácticos en que ésta es recta el cuello está sustituido por gruesos collares de colores muy vistosos, y la talda sigue las tendencias actuales, las de la «evasión». Los botones a veces están situados bajo el brazo, en as chaquetas cruzadas, y éstas lle-

van un cuello echarpe. Los trajes de chaqueta también drven este año para las cenas de gaa 'no demastado importantes, por jemplo para las cenas en la Tour l'Argent, en Maxim's, etc. y para sta clase de conjuntos tenemos donle escoger, además de los de Dior, a comentados en otras crónicas, en os salones de Michel Gomá, donde se acierto suyo tan personal pone na nota de Juventud en cada moelo, lo cual es muy importante en os vestidos de la recién casada, Esos «dos piezas» son de crepé, maavillosamente drapeados, con escoes audaces y faldas llenas de movi-

Tal vez el caracter de su colecón, los vestidos de cocktail para «equipo» de la novia pueden adnirirse en Balmain; como su creaor dice, son vestidos para la cjomadame», y ésta se divierte y duen la elección porque está tan enntada con todo que es muy difícil coger si no se pueden adquirir antos gustan. Tan preciosos son vestidos «princesa» piqueteados efectos oblicuos, como los de creenrollados al cuerpo o en forma

túnicas. Los vestidos de noche, de los que nviene adquirir tres o cuatro, pano equivocarse, es mejor escogeren Givenchy o Balenciaga; estos a de líneas clásicas siguiendo las rmas de estas casas, y bordados ravillosamente. Pero este año nidén se pueden encontrar modemuy bonitos en el atelier de Ser-Matta, largos furrós ligeros dende los cuales se adivina apenas forma del cuerpo; están confechados en satin y algunos están dados de pétalos de flores o de rerias muy vistosas. Igualmen-Bob Bugnand nos ofrece swetelargos en terciopelo o en tul con dados maravillosos, cascadas de pache, ribetes de visón, etc.

e cada grupo, la recién casada esitará varios modelos según la a seguir y por tanto a los trade chaqueta la vendrá bien añauno de los famosos de Chanel. abrigos de twed reversibles son losos en todas las colecciones y de vestir no fallan en Balenciail en casa de los jóvenes crea-s amantes de la simplicidad. vestide nupcial deberá ser en-ada a Castillo o Belenciago.

## ¿Sabe usted combinar bien los menús?

- · Proteínas: carne, pescado y huevos
- Grasas: leche, mantequilla y queso
- Vitaminas: legumbres y frutas

Cuando el ama de casa pien-sa la composición de los menús para las comidas familiares no debe preocuparse sólo de que estos result n apetitosos y varia-dos. Esto es mucho pero no bas-ta. Hay que tener en cuenta al-go más. En las comidas debe haber un equilibrio entre las sustancias necesarias para el desarrollo del organismo.

Un buen menú debe contener alimentos proteicos de origen ani-mar —carne, pescado, huevos, alimentos ricos en féculas y grasas y alimentos que aporten celulosa y vitaminas, como son las legumbres y las frutas.

Si algun miembro de la familia, por su trabajo o por cual-

quier o'ra circunstancia, debe hacer alguna comida un tanto equilibrada, el sina de casa deb rá proporcionarle en las comidas CARNE, PESCADO, HUEVOS...

La carne es un alimento indispensables sobre todo en la adolescencia, ya que contribuye efi-cazmente al crecimiento. Contiene varias materias minerales
—azufre, potasio, hierro—. Además ejerce sobre el organismo
una acción tónica y estimulante.
Cuando es muy grasa o va acomnafiada de solera es más difícil pañada de salsas, es más difícil de digerir.

Las vitaminas A y B las en-contraremos en el pescado, ade-más del fosforo y varias materias minerales.

También los huevos, este plato rico y socorrido, nos propor-ciona innumerables ventajas. Su valor alimenticio es tan grande que puede sustituir a la carne y al pescado. Es imprescindible para el crecimiento y el mejor alimento para prevenir o curar la anemia. ¿Quien no ha acudido a la yema de huevo en periodo de convalecencia o en épocas de mayor desgaste físico? MATERIAS GRASAS

Las gasas juegan un impor-tante papel en las funciones intestinales y hepáticas y propor-cionan a nuestro organismo las calorías necesarias, pero su exceso resulta perjudicial y conduce a la obesidad y a alteraciones cardiacas. Entre las grasas, la leche es el alimento que ostenta el titulo de verdaderamente indispensable para el organismo. En los regimenes para adelgaconviene tomarla en forma

Psicología infantil

preocupación aletea en la cabeza de muchos padres. Æstarán dan-do a sus hilos la educación ade-

cuada? ¿Estudiarán con eficacia

en el colegio de siempre o será

conveniente pensar en un cam-

Otros padres no se preocupan

gran cosa de esto y con enviar a sus hijos a un colegio de pa-go creen que hacen bastante.

Luego, todo se les vuelve exi-

gir buenas notas y poner el gri-to en el cielo o llamar "vago"

al pequeño que piensa con ho-

rror, cada mañana, que "tiene

que ir al colegio".

La verdad es que la vida, la ciercia, la técnica, avanzan con pasos de gigante en este siglo

nuestro. Muchos de estos adelan-

tos son tremendos y hoy tene-mos por ejemplo, medicamentos

casi mágicos que han convertido

la tisis pulmonar en una enfer-medad "antipática" y la gripe, que fue mortal no hace muchos

Lo mismo con la pedagogia. Hoy dia se puede/saber que ap-

titudes tiene un niño, qué estu-

dios debe seguir y cuales son los

métodos capaces de sacar de él, el máximo partido.

Pero para esto, las clases deben ser atendidas por auténticos pedagogos y... esto es importante no reladon ser numerosas.

tante, no pueden ser numerosas.

Los profesores tienen que cono-cer el nombre de cada niño sin

titubeos, sus gustos, su tempera-mento, la medida de su intell-gencia. Y han de conocer todo esto estudiándolo, dando una so-

lución a sus defectos y dirigien-do con eficacia las virtudes y

Seguramente, la mejor manera

de conocer si un colegio es ido-

neo para determinado alumno es

saber si está contento en él. Un

niño no puede ser feliz si se le exige lo que se le enseña, si no se le trata con delicadeza y ca-

riño o se ignora siempre su pre-

sencia. A veces, un buen pro-

fesor puede tener que atender una

clase muy numerosa. Enseña con

criterio, quiere a los niños, pe-ro no puede tener toda la pa-

ciencia que se necesita. Los ni-

ños nerviosos y atolondrados le distraen y perjudican a los de-más. Esto los impacienta y sue-len cometer la antipedagógica barbaridad de reñirlos fuerte de-

lante de los compañeros, echán-

doles en cara esas debilidades de

temperamento de las que no son

responsables. Luego pueden pro-

ducirse complejos y cosas extra-ñas en los niños.

A estos colegios pueden asis-tir niños normales, juiciosos, es-

tudiosos, disciplinados. Para esos

niños, quizá, sea incluso conve-niente el trato con muchos com-

pañeros que les ayude a salir de

disposiciones del niño.

UN BUEN COLEGIO

años, en un dolor de cabeza.

LEGUMERES Y FRUTAS Casi resulta imposible imagi-

narnos un menú sin la presen-cia agradable de las legumbres frutas. Pero, ¿los concedemos las importancia que tienen? Las legumbres frescas son ri-

quisimas en celulosa, agua y sales minerales. Esta riqueza se encuentra principalmente en las parts verdes. Si se consumen crudas, conservan todo su valor nutritivo. No deben faltar en ninguna

edad, pero resultan todavía más necesarias en la adolescencia por la gran cantidad de minerales y vitaminas que contienen. El be-bé las podrá tomar en forma de

zumes y purés. Todo régimen bien equilibrado debe tener al menos de 100 a 200 gramos de fruta al dia. Las frutas son un alimento indispensable por la gran cantidad de vitami-nas azucar y sales que contie-nen. Si son un poco pesadas —manzanas, cerezas, albaricoques-conviene evitarlas después de la comida principal o tomarlas en pequeña cantidad. La mejor hora para tomar cualquier clase de frutas es el desayuno y la merienda.

EL PUNTO FINAL DEL MENU CONDIMENTOS Y SALSAS Los condimentos aromáticos las salsas son el complemento del men'i y su acción contribuye a una asimilación de los alimentos Pero... hay que emplearlos con prudencia. Procuraremos utilizar aquellos más fáciles de digerir y prescindir lo más posible de los que resulten irritantes y



Vuelven las cinturas estrechas nas, los modistos de Paris dije-

Londres. - Hace unas sema-

con que "había que apretarse el cinturón", no por razones de indole económico, sino porque así lo dictaba la nueva moda. Ahora, los modistos ingleses se han hecho eco del grito de sus colegas y han lanzado este modelo de "mohair" solor mostaza que lleva un ancho cinturón de cuero negro que corta el aliento. — Foto Europa Press.

¿Es cierto que no se debe abusar, SEPA ESCOGERLOS del huevo? O, por el contrario, ¿podemos comerlo con toda la frecuencia que deseamos? Veamos la opinión más aceptada entre los médi-

En primer lugar, no hay que olvidar que el huevo es uno de los alimentos más completos y mejores de que disponemos.

Dos huevos son tan ricos en pro teinas como un bistec normal. El huevo contiene, además, grasas animales fácilmente asimilables por el organismo - hierro, fósforo (necesario para los tejidos óseos y para el cerebro), y numerosas vitaminas (especialmente, A, B y D, las vitaminas del crecimiento).

Teniendo todo esto en cuenta, sólo hay que plantearse una disyuntiva: o bien usted tolera perfectamente el huevo, o bien éste le ocasiona algún malestar, como dolor de cabeza, náuseas, urticaria ,etc. En el primer caso, usted puede ingerir huevo con mucha frecuencia, si respeta los consejos que vamos a ofrecer aqui. En el segundo caso, es mejor abstenerse: hay que obedecer al

La calidad de los huevos plantes un problema importante: un huevo puede estar absolutamente fresco. y, sin embargo, ser nocivo. Los es pecialistas opinan que una mala atención de la gallina suele ser la causa de que un huevo provoque ma lestar a una persona que habitual. mente tolera este alimento.

El doctor Folley, uno de los más grandes biólogos de nuestro tiempo, afirma que la calidad de un huevo está en función de su peso: los huevos pesados son los mejores. La forma también es un indicio: un buen huevo es perfectamente «ovolde», ni demasiado puntiagudo, ni demasiado redondo.

De todos modos, sólo es recomendable comer huevos bien frescos, o conservados al abrigo del aire, desde el principio. En efecto, el huevo COMO COCINARLOS

Seguramente, usted se ha preguntado si la manera de preparar los huevos los hace más o menos fáciles de digerir. En general, los médicos opinan

que «pasados por agua» es la forma en que mejor se toleran, pues así se digieren más rápidamente. En revoltillo o en tortilla son me-

nos recomendables para los que tienen el higado delicado, pues entonces hay que utilizar grasas para cocinarlos, y es sabido que todas las grasas fatigan al higado. Por la misma razón, esas personas deben evitar los huevos fritos,

Hay personas que sostienen que os huevos demasiado frescos son peligrosos. No es cierto. Esa creencia no tiene la menor base. UN HUEVO AL DIA

Evite el huevo si usted padece de exceso de urea; la proteina del huovo aumenta su nivel en la sangre. Evitelo también si usted tiene exceso de colesterol.

en dat hor con n r lés, do ter cue rla el loe

El huevo es igualmente, nocivo para los enfermos de la vesícula biliar, pues aumenta la secreción de En fin, algunas personas que pa-

decen de insuficiencia hepática, no lo toleran; pero no siempre ocurre asi, y muchos individuos que tienen reacciones psíquicas pueden comerlo, sin que experimenten malestar al-

### Ya está aquí la moda para el próximo Invierno

Quién piensa seriamente en trabajos de chaqueta y vestidos de lana con este calor?.. Sin embargo se habla mucho de modas, en nuestras tertulias de verano y el cotilleo de los nuevos colo-res, de la linea que va a pre-valecer en 1962 —reconocerlo—

Fllos aman la simplicidad unida a

la riqueza, es decir un tejido pre-cioso y una línea simple que real-

za el encanto de la desposada. Las

colas, una o dos, que parten de un

lazo u otro adorno situado en la es-

palda, con pliegues que se van en-sanchando a medida que van lie-

gando al suelo y se extienden por

él, son muy nuevas aunque recuer-

den famosos modelos de otros años.

Y aunque los velos de encaje son

majestuosos, yo me inclino por el

ful sujeto al peinado, envolviendo

amorosamente la cabeza y flotando

sobre la espalda, como una estela

interminable de promesas,

Paris, Agosto 1961

nos apasiona. Pues bien: Adelantemos y so-fiemos un poco. Luego —en la tertulia— cambiaremos impresiones y veremos qué nos conviene hacernos este año y qué estilo y colores nos van a favorecer más. LINEA Y ESTILO

Por de pronto, podemos res-pirar tranquilas. No se alarga, la falda; naturalmente, cubre total-mente la rodilla, pero asi ha si-do siempre, y sin alguna vez hemos visto extremos de mal gusto, han sido eso, extremos; adoptados por snobismo.

Tampoco parece que varie de-masiado la linea. Los años treinta seguirán por nuestras calles

## Meridiano del chiste

#### Lo que decía Sacha Guitry acerca de los chistes

1.º--Un chiste pierde las dos terceras partes de su valor si está escrito. Hay que contarlo. 2.9-No contéis un chiste sin haberlo repasado mentalmente.

3.9-Cuando alguien empiece contar un chiste, no digais: "Ya lo conozen'

4.9—Cuando hayais contado un chiste y no haya hecho reir, no insistais. Haced que lo olviden. 5.9-Recomendad a vuestra mujer que no suspire cuando empeceis a contar un chiste que se ha visto obligada a oiros cincuenta veces.
6.º—No digáis jamás: "Os voy
a contar un buen chiste". Si es

bueno, ya se reirán los que le es-7.9-Y st los demás no se rien.

no se os ocurra reiros a vosotros.

Y ahora, aqui os ofrecemos és-Dos caballeros entran en un restaurante de lujo. Después de palmotear durante un buen rato,

acude un camarero. −¿Qué quieren ustedes?

—Queremos cocido.
—No hay. -Judias

-Tampoco.

-Pues qué hay? -Cosas más elegantes. -Entonces, trálganos usted dos "smokings".

El marido y la mujer discuten en la estacion:

Si no hubieras tardado tanto en arreglarte no hubjéramos perdido el tren-, dice el esposo. -Si no me hubieras metido tanta prisa —replica ella—, no tendriamos que esperar tanto tiempo al de mañana.

-- Como sabes que Adela y Pe-

pe se quieren?
—¡No me cabe la menor duda! Con decirte que el otro día ella le escucho lo que había pasado en el fútbol y él le presto aten-ción cuando ella le detallo como iba a ser el vestido que se está haciendo...

-A mi - decia a su sobrina una solterona—, nunca me han Importado los hombres. Les he dicho que no a muchos. -¿Qué intentaban venderte?

Haga sus encargos en **Talieres Gráficos** "DIARIO DE BURGOS"

TARJETAS DE VISITAS, CARTAS TIMBRADAS, SA-

LUDAS, INVITACIONES, ETC



Pierre Cardin, el famoso modisto parisino, ha presentado en su colección para el próximo invierno este origi-nal modelo llamado "Tokio" que representa perfectamente las tendencias de la moda para 1962: Falda corta, talles largos, cuerpos flojos y faldas estrechas con "godets". El modelo es de algodón color arena con una original di-bujo.—Foto Europa Press

rejuveneciendo a nuestras ma-

Tailes largos.

—Cuerpos flojos.

—Faldas rectas que se abren en pliegues o godots o, incluso, godets plisados. Cada vez volvemos más a aquella linea de años

Para trajes de chaqueta im-pera el "sport" y los dibujos in-gleses, pata de gallo, galos, cua-dritos, cheviot, etc. De todas for-

se harán en imaginables "calus" mezclados de seda, gasas, organ-zas y también en telas bordadas

La linea de los abrigos es de espaida muy amplia, como los "ponchos" colombianos. Por lo visto, estos son quienes han inspirado a esos "magnatos" que nos traen de cabeza. De todas formas, en cuestión de abrigos, gracias a Dios, la moda es amplia y se ven muchos con la misma linea del año pasado y aún años an-

teriores. NOVEDADES Y' ahora... la novedad. El color que predomina es el rojo en todas su gamas: granates, violáceos y rosas. Aunque el clásico "1962' es el rojo oscuro, severo y seño-

Ahora, ¡la campanada! Respetando el rojo, los modistos ha-blan de un delicioso "amarillo hojas muertas!". Dior asegura ser el color de "la morena dis-tinguida" y ha creado vestidos, trajes de chaqueta y "toilettes" de fiesta en este amarillo de en-

sueño.

Y nos alegramos. Será una nota de claridad frente a los colores sobrios que parece van prevalecer este año. Además (¿será casualidad?)

hasta en esto se está poniendo de moda nuestra Patria. Este in-vierno se verán las calles del mundo libre salpicadas de rojo

in a construction of the c

mar, las telas suaves y esponjo-sas también tienen cabida para los de más vestir. Los vestidos de más fantasía

y encajea

sí mismos, de sus egoismos, de su conducta demasiado ejemplar. Pero serán nefastos para esos que llamamos "niños difíciles". GRACKA

Las clases nunca deberán ser numerosas para que el profesor pueda conocer a todos sus alumnos

Para sacar del niño su máximo partido conviene estudiar sus gustos, sus aficiones y su temperamento

LOS PROBLEMAS DEL COLEGIO

Desde hace mesas, una grave RELACION ENTRE PADRES reocupación aletea en la cabeza Y PROFESORES Aqui -en esta estrecha relacion de padres y maestros— es-tá el "éxio" la clave de una buena formación. Si una vez a la semana el padre o la madre dan cuenta al profesor de la con-ducta del niño, de su resistencia o gusto en el estudio y tantas co-sas más, el profesor se interesará por ese niño al conocer mejor sus dificultades, sus problemas, sus complejillos y sus virtudes, inaturalmente! Por tanto

conocerá que métodos hay que seguir con el alumno y no habra peligro "de que interprete más la conducta del muchacho.

Los padres podran seguir los adelantos del niño y conocerán también sus estacamientos o redos por razones psiquicas de sa-luz y este bache se puede solucionar con la visita al médico, un reconstituyente, unas inyecciones, y... un poco más de comprension.

## Clara SERT

VITORIA, 31 TELEFONO 49 03



Modelo '	Entrega inicial	Venta al contado
CAMION 6 TM. "HALCON"	40.000 PTAS.	369.800 PTAS.
CAMION 8 TM. "AZOR"	50.000 PTAS.	477.700 PTAS.
CAMION 10 TM."CONDOR"	50.000 PTAS.	472.200 PTAS.

SEGURO OPCIONAL APLAZADO EN 36 MESES SIN RECARGO

acuerdo, en principio, para que cazuriaga y Portilla jueguen en el Burgos

an quedado enrolado en las filas albiaegras Archuetes II y s jugador jocisto, cedido por el Burgos, el defensa «Nono»

Interesantes gestiones del señor Preciado en Madrid

irán concretando nuevos porme pores sobre actividades y noveda

des que puedan producirsa en estes dias, tan decisivos en or

den al desenvolvimiento de la fu

cir que la directiva del Burges en estas últimas jornadas, ha

electuado intensas gertiones en-caminadas a completar sus filas

de jugadores y a concretar su-gestivos partidos amistoses.

En lo que se refiere al primer aspecto, pedemos señalar que las conversaciones con el Oviedo han adquirido un giro franca-

mente favorable. Anoche se re-uria la Jun a dir ctiva para es-

tudiar el modo de ceder al Bur-

no a algon jugador. En lo que

a Jcazu iaga se refiere, existe ya

acuerdo en principio, decisión pendiente de concretar en algu-

nos extremos y además as pro-

bable que se pueda, centar con

un guardameta, prociblemente Frmin. En cuanto a Portilla, procieuen las conversaciones con

el Betis, que es a inclinado asi-

mismo a atender los deseos del

Eurges, toda vez que aquel ha

de perman cer residiendo una larga tempo ada en nuestra ciu-

dest, cumpliendo sus deberes mi-

For otra parte, el señor Pre-

ciado y el entrepader, "Rafa", se

trasladaron a Madrid, donde es-

trecharon los cordiales lazos que

unen al Burgos con el Allético y,

al propio tiempo, entablaron con-tanto con el Real Mad id, el cual

desplazó el comingo último a

nu stra ciudad al entrenador de

su equipo amateur, Eguiluz, para

observar filrectamente la actua-ción de Moya y Rincón, como ju-gadores del Osasuna, con vistas

a su cesión al confunto pamplonica. Eguiluz, a quien, por cier to, agrado mucho Zamanillo

corverso ampliamente con los di

rectivos del Burgos y fue, por otra parte, en la capital de España, "introductor de embaladores" de los señores Preciado y

"Rafa" cerca del presidente del Real Madrid, don Santiago Per-

nabeu y del geren'e de dicho Club, señor Calderón. Con estos

dos últimos se cambiaron impre-

siones, dentro de un ambiente de

eran cordialidad, altamente esperanzador. Como, además a "Rafa" le unen estrechos vinculos de amistad con los directivos mad idistas, en cuyo Club formó en sus nejor s tiempos de jugador, quedo fijada una base mujinteresente para el futuro inclusivamentes.

interesante para el futuro, inclu-co al efecto de que el Real Ma-drid juegue un partido en Bur-gos, si nuestro Club encuentra

covuntura apropiada. En relacion con el Atlético de

Madrid, charlaron, asimismo los representantes burgaleses con el señor Villalonga, serretario téc-nico y entrenador, quien mantu-

vo su palabra de enviar a Zato-

un partido amistoso, como con-se uencia del traspaso de Beltia. Tedo ello unido a que si el Eur-gos lo pr cisa, sea cedido a nues-

posto pr cisa, sea cedido a fuestro conjunto un portero, que posiblemente putiera ser Bilbao. En sintesis, que, también ha sido fecunda la visita a Madrid, tanto por las perspectivas que se abren para el Burgos Clúb, de Futbol en cuanto a su futuro como a los ofrecimientos que quedan consignados.

dan consignados.

Pero es que, además, dada la amistad que une a "Rafa" con Luis Miro, entrenador del Barcelona, probablemente el Burgo.

será invitado a jugar con el equi-po azulgrana algún partido de

en renamiento, de los que se ce-lebran todas las semanas, parti-do que, por otra parte, también jugarán con el Real Madrili y el Atlético madrileño en sus respec-tivos campos de la capital de Es-

rre al equipo titular para jugar

Así, por ejemplo, podemos de

tura temporada.

raitan pocas fechas para el co-perzo del torreo de Liga. Y, irán concretando puede las nectairos samente, las noticias, en esvisperas, han de ser, por interesantes, de gran intes para los aficionados, ante la acion de la temporada ofi-

En el domicilio del Burgos se sarrolla gren actividad. Y co-ro iruto de ella y del cordial puerdo suscrito no hace mun) con el Juventud, aver sus-rbio su ficha por el equipo al-meno el extremo jocista Ferrindo Arahuetes, Arahuetes II, ue ya el domingo último se alicont a el Osasuna, marcan-

Por otra parte y como conse-uncia también de las converaciones y acuerdos establecidos. ambien ayer ficho como juraor del Purgos el que fue su de ensa cen ral buena parte de la omporada última Fernando Sanamaría Lorenzana, "Na no", quien inmediatamente d spués quelo comprometido con el Ju-ventud, cedido en la forma pre-

Se han resuelto, pues, las ope aciones que estaban ya decidilas, con lo que se acentina cordialidad de relaciones entre les des Clubs de la ciudad, que se deponen a velar sus armas ante partido que han de jugar e omingo, el Burgos en Gijon y el Juventud en Zatorre. En lo que al Burgos se refiere

existen cinco lesionados, Se trata de Carmelo, Ceresuela, Monasterio, Zamanillo y Azpar. El primero, se resiente de un ple, Zamanillo y Monasterio sulren tirones. Aznar si bien va rejorando y ayer comenzo a en troar ann no puede ser alta. y, finalmente, Ceresuela tuvo qua ser operado de un formaculo. Ela es la panorámica que pre senta el Burgos Club de Fritbol,

si bien de aqui al domingo pue le ser que algunos de los juga dores citados riueden recuperar-se. Así, posiblemente ocurrirá con Aznar y Cerasuela, pe o existen temores respecto a Carmele es muy probable que los des últimos no puedan formar en el Molinón. Pese a todo, indu-dablemente, el Eurgos cuenta con hombres suficientes para batirse con denuedo en Gijón y mante-nor en alto el pabellon burga-les ten brillentemente, defendilés, tan brillantemente defendido al final de la temporada anterior, en el cu so de los dos encuentros librados con los astu-rianos en el torneo de ascenso en el cual de modo tan esplendido logro nuestro equipo. En cuanto al Juventud, que

tan valiosa aportación ha reci-bido con el fichaje de Nano, se dispone a ultimar los entrena-mientos que pongan a punto al equipo ante el encuentro del domingo con el Plasencia. De aqui a pasado mañana, el nuevo entrenador, Massobrio, concluirá la observación de sus muchachos para decidir la formación más

### de los apostantes, hemos creado la «pedrea» en las quinielas"

#### del Patronato de las Apuestas Mutuas Beréficas

Madrid. "Hemos creado la "pedrea" en las quinielas", ha mani-lestado el subdirector del Patronato de las Apuestas Mutuas Benéficas, don José Ollero. Explico que el Patronato no ha hecho más que seguir los deseos de los apostantes. Como resultado de uma auscultación realizada entre los aficionados, se llego a la conclusión de que era conveniente clusion de que era conveniente aumentar en una pesetas el pre-cio de cada columna y dar pre-mio a los acertantes de doce re-sultados. Así, esta temporada co-brancia. brarán los acertantes de catorce

Asegura el señor Ollero que es te sistema tiene la ventaja de que al apostante siempre le gusta pe ilizcar algo, como un consuelo y como una esperanza de que en ocasiones futuras podrán incrementar su premio.

Nego que se haya pensado en aumentar el número de partidos, pues según un estudio realizado for técnicos del Patronato, el sistema implantado hasta ahora, de catargo cartidos es el más. sistema implantado hasta ahora, de catorce partidos, es el más apropiado y el más conveniente para los apostantes. Tampoco varia el fondo para premios, que sigue como siempre. El 55 por ciento de la recaudación se destina a premios y se dividirá —esta es la novedad— en tres fondos identicos para los acertantes de 14, 13 y 12 resultados Un jugador brasileño para el Celta

Juega de delantero centro o interior

Vigo — El jugador brasileño de fotbol, Edmur, que ha venido realizando pruebas satisfactoriamente, ha fi mado por el Celta per una temperada. Juega de delantero centro y de interior,

indistintaments. También ha renovado compro mi o con el Club de Balaidos el interior Zamorita, al que preen lian varios clubs.

Johnson continúa siendo campeón norteamericano de los grandes pesos

Venció por puntos al aspirante, Cotton

celebrado en esta ciudad el combate entre Harold Johnson y Eddie Cotton, valedero para el campeonato mundial de los grandes pesos, versión de la Asociación nacional de boxeo de EE. UU:

Harold Johnson conserva el título al vencer por puntos en 15 Esta victoria ha sido por un in-

significante margen, que el árbitro y uno de los jueces dieron mejor puntuación para Johnson, mientras el otro juez favoreció a

Harold Johnson partio como faverito con la cotización de 2

El aspirante tuvo una formidable defensa, que sorprendio a los espectadores, pero al final no campeon. Cotton recibio un golpe hacia el ojo izquierdo en el transcurso del sexto asalto. En los tres siguentes asaltos Johnson insistio el ataque hacia el o o lesionado, que estaba completa-

Seattle (Washington). - Se.ha mente cerrado al final del en-

cuentro. No se registro ninguna caida y, en términos generales, hubo pocos solidos punetazos, pero el combate se desarrollo en velocidad que satisfizo el público. 4000 personas presenciaron la batalla. Se trata del primer cam-

San Juan, 24 entresuelo.

peonato celebrado en Seattle en

Barcelona 4, Stade 3

pudo con los potentes golpes del El partido de homenoje a Kaba'a

Barcelona. - El Barcelona ha

Autorización de diversas obras Ayer celebró sesión semanal la Comisión municipal Permanente, Presidió el alcalde don Honorato Mar-

Cerca de un millón de pesetas para

construir un muro de contención

tin-Cobos y asistieron los tenientes de alcalde señores, Bienzobas, Alber di, Fernández, García Antón, Itu-rriaga y Villaverde, secretario señor Benavides e interventor señor Po-

Sesión de la Comisión municipal Permanente

Entre otros de trámite se adoptaron los siguientes acuerdos:
ABASTOS.—Autorizar a doña Fe lisa Ortega Rodrigo para traspasar el puesto número 12 del Mercado de Abastos de la zona Norte, dedicado a la venta de frutas y hortalizas, a doña Victoria Amigo Ortega, en

las condiciones que se fijan y previo ingreso de 2.000 pesetas en la Depositaria Municipal. HACIENDA.-Aclarar el acuerdo del Excmo. Ayuntamiento, de 12 de Mayo último en relación con la concesión a Organización Comercial Prax por señales de tráfico, fijando el concierto para la imposición municipal que grava los anuncios de

los señalizadores de tráfico en la cantidad de 1.000 pesetas, durante un año, determinándose, también la forma de ejecución de las obras plazo de duración del contrato OBRAS.-Autorizar a don Emilio

Gil Martin para reformar la planta cuarta de la casa número 33 de la calle de la Calera; a don Eusebio de las Heras de la Cal, para construir un bloque de dos edificios en los terrenos señalados con las letras A y B de la calle de San Francisco a don Alfonso Miguel, para cons trucción de un almacén adosado a la fachada lateral derecha de la casa número 94 de la calle de la Vega, en la barriada Manuel Yllera; a don Benito Angel Debarco Maruri, para cubrir el patio posterior de la casa número 7 de la calle de Francisco Sarmiento, enlazándole con la planta baja de dicho inmueble; a don Heliodoro Domínguez Sáiz, para construir un edificio destinado a vivienda con planta baja industrial en el Camino Casa la Vega, del ba-rrio de Gamonal; a don Marcelino Vázquez Martín, para construir un pozo en el patio de la casa número 12 de la carretera de Arcos; a don Julio Renuncio Renuncio, para id. íd, en el pago de Camino Viejo del ba-

Aprobar el presupuesto de ampliación de obras de pavimentación del camino de Burgos a Villalonqué jar redactado por el ingeniero de Caminos municipal, que asciende a la cantidad de 73.532,01 pesetas y acordar la práctica de dichas obras mediante contrato y concierto directo, conforme autoriza el apartado 6.º del artículo 41 del Reglamento de Con-

Francisco

Acordar el reconocimiento de un crédito por 17.550 pesetas con desti-no a las obras de reparación del Horno Crematorio y vivienda aneja. Recibir definitivamente las obras de reforma de los puestos centrales del Mercado de Abastos de la zona

Acordar la ejecución de las obras de construcción de un muro de contención de la calle de San Francis co, mediante contratación por importe de 998.477,31 pesetas.

Sur, ejecutadas por el contratista

don Manuel Carqués Castrillejo.

Acordar la adquisición de 50 metros cúbicos de aglomerado asfáltico, por un importe aproximado de 50.000 pesetas, con destino a reparaciones y bacheos en la via pública Acceder a la petición de don José Luis y don Mariano Rodríguez, así como de don Colomano Avila sobre reparación de aceras en la calle de Almirante Bonifaz, con cargo a los

CUENTAS. — Se aprobaron varias de distintas Comisiones.

ASUNTOS DE LA ALCALDIA Y DOCUMENTOS RECIBIDOS

Oficio de la Administración del Hospital de San Juan, dando cuenta de que los clubs deportivos Burgos C. F. y Deportivo Juventud han entregado 10 y 30 vales, respectivamente para los partidos que cele-bren, a favor de los acogidos en dicho establecimiento.

Se acordó felicitar a don José Cabezas, segundo jefe de Protección Civil de la provincia, por la Enco-mienda de la Orden del Mérito Ci-vil que le ha otorgado el Gobierno.

Asimismo se acordó felicitar al cro nista de la ciudad, don Teófilo López Mata por su nuevo trabajo «El Alfoz de Burgos», publicado por la Institución Fernán González, uno de cuyos ejemplares ha remitido al Ayuntamiento con atenta dedicatoria, que también se le agradece.

El carrillon de la altiva espadana del monasterio de Santa Maria de La Vid ha resonado fuerte y glorioso; su eco se ha ex-tendido por las riberas del Duero en canción de amaneceres, de fiesta romera; la brisa mañanera ha besado con amor la copa estirada de los chopos que pue-bian la fronda esmeralda del monasterio agustino; por caminos y senderos que cruzan los campos de pan llevar y por las lindes de vides floridas van los romeros de San Agustin, rutas jacobeas de otro apostol, sabio y doctor de la Iglesia, africano de nacimiento y obisco de Hipona. Sus bijos, los religiosos del co-

legio de Santa Maria de la Vid celebran su fiesta del 28 de Agos. to con verdadero regocijo y so-lemnidad entenando brillante misa mayor oficiala por el R. P. Rector del convento de PP. Pasionistas de Peñaranda de Duero, asistido por dos religioses agustinos, interpretando magistralmente el coro de colegia-les la misa a tres voces del compositor Cilograssi, pronunciando la oración panegirica el Muy Reverendo Dr. P. Luis Arias O.S.A., decano de la Facultad de Teologia de Salamanca; su discurso, bella lección de dogma, presenta el alma de San Agustín como premio de Dios.

La imagen realista del Santo Fundador, juntamente son la be-llisima de la Virgen de la Correa, fueron llevadas procesionalmente por la frenda del convento hasta el pueblo nuevo de Linares de la Vid acompañadas de religiosos, sacerdotes, autoridades, cofradias y numerosos romeros de muches pueblos comarcanos, celebrandose desnués la tipica fies-ta de baile y dianas animada on profusión de fuestos de golosi-nas, almendras y refrescos. El M. R. Prior del monasterio,

P. Ruiz, obsequió a sus invitados y amigos con un delicado almuer. zo servido en el refectorio del Claustro, en cuya mesa presidencial figuraban el M. R. P. Salustiano Miquelez, se retario general de la Orden apustiniana; don Santiago Marraco director de la Azucarera Arandina; Doctores Arran y Apelleniz; rector del convento de Pesionistas y parroco de Santa Maria, de Aranda de Duero, don Abilio Fernandez,

y el Ilustre canonigo de Osma don José Pérez. Por la tarde se entonaron vis-peras solemnes dando la bendi-ción con el Santisimo, diciendo el ejercicio de la riovena y dando finalmente a besar al pueblo la reliquia del Santo.

Un dia de gran jornada agus-fina, iluminado por un sol fuerte del estio de Castilla, que dora con sus luces de tones rubios las piedras centenarias de la altiva espadaña, cuyas campanas sonaron de nuevo en la noche estrellada, cuando los romeros enfervorla-dos tornaban a sus lares por los caminos floridos de las riberas D. XIMENO

Linares. — Novillada de feria. Novillos de M. Sánchez Covalsda. Paco Moreno, pitado en su pri-mer bicho, corto las orejas del

cuarto y escucho aplausos en el sexto. "El Cordobes", ovación y vuelta en su primero y dos orejas en el quinto. Vicente Perucha cumplió en el tercero y al lancear al sexto es cogido, pasando a la

Suíre una herida de cinco cen-timetros de extensión, a nivel del triángulo scarpa del muslo dere-cho, con dos trayectorias, una ascendente de siete centimetros que destroza el músculo sarterio y otra descendente de unos quince centimetros hacia adentro, con rotura de aponeurosis y abducto-res, dejando al descubierto el paquete vasco-nervioso con rotura de las venas musculares. Se le hizo una transfusión de sangre y se le aplico anestesia general.

Pronosico muy grave,
FESTIVAL EN SANTANDER A
BENEFICIO DEL ASILO DE
ANCIANOS DESAMPARADOS Santander — XXXVIII festival a beneficio del Asilo de Ancianos Desamparados. Diego Puerta no pudo llegar a tiempo desde Linares y a Curro Gigon no le era permitido actuar, porque no excediera en el cartel el número de espadas profesionales extrande espadas profesionales extran-jeros. El ganadero señor Bohor-quez corto las dos orejas, des-pués de rejonear muy bien; Cé-sar Giron corto tres orejas y rabo, Joselito Clavel las dos orejas de cada uno de sus dos orejas de cada uno de sus dos novillos y el conde de la Maza las dos orejas del suyo. Curro Giron, que preesnciaba el festival entre barreras, ha sido obligado por el público a banderillear con su hermano y Joselio Clavel en tres de los novillos lidiados.

VENDO FINCAS REGADIO

Apertado, 12.201. - MADRID

el potente, alimento de fácil digestión MANERA DE PREPARARLA: Disuelva de 1 a 3 cucharadas en un vaso de agua: Tómela también con café, malta, té... bien frio jes deliciosal CONSERVE EL HERMOSO VASO-ENVASE! De cristal tensionado, bellamente decorado al fuego, resiste los líquidos hirvientes. Hay seis combinaciones de colores que embellecerán su mesal NUXINA-SOLIS no se bebe ... ise pa-la-de-a! José Méndez de Guzmán



# Respondiendo al deseo

## Monifestociones del subdirector

Y, finalmente, vayan una noti-Y, finalmente, vayan una noticias y un ruego.

La primera es la de que probablemente en la semana proxima será inaugurada la Tombola a beneficio del Burgos, con cuantiosos y valiosos premios y como ayuda para los grandes desembolsos que el ascenso a Segunda División lleva consigo.

El ruego del propio presitrece y doce resultados.

Division lleva consigo.

El ruego del propio presidente, señor Preciado, a torlos los seguidores del Burgos, ruego que es consecuencia natural del acrecentado y feliz es rechamiento de lazos con el Juventud. El señor Preciado pide encaracidamente a los socios del Burgos y a la afición en general que se vuelquen en Zatorre a los partidos que el cenjunto jocista ha de celebrar, a fin de que en el curso de la proxima temporada se acentue la fin de que en el curso de la pro-xima temporada se acentúe la asistencia de la aficion en bloque lo mismo que cuando el Burgos actúe ante el público burgales. Es una exigencia de burgalesismo y de deportivismo a la vez, obliga-do tributo, en suma, de la cor-dialidad que caracteriza la nue-va etapa que acaban de iniciar, en intima y prometedora her-mandad, los dos Clubs de la ca-pital.

Representante:

Calle Aparicio y Ruiz, 14, 2.º - Teléfono 1011

# Diario de Burgos



# programa de televisión

cla de pareceres sobre los pronósticos acerca del final de una película policíaca televisada ha provocado en Frascati un episodio de intolerancia que sólo por casualidad no se ha resuelto en tragedia. Giovanni Molari, de 66 años, contrariado por ia obstinación con que su hijastro Aldo Pacchiarotti, de 31 afios, sostenia su propia tesis acerca del desenlace del film, cogió de improviso un cuchillo de cecina con el que hirió al joven. Este se defendió, pero resultó con heridas en la espalda. Pacchiarotti resultó con heri-das leves mientras el agresor era arrestado. — (Fiel).

### Una labor transcendental de los Padres y Eleuterio Elorduy en la institución suareciana

Ba sido traducido por primera vez al español en Burgos uno de los libros clave de la cultura china Por José María COUON

El Padre Carmelo Elorduy, si-| nologo, acaba de traducir el "Tao-Te-Ching" de Lao-Tse, bajo el signo de la Sociedad Inter-nacional "Francisco Suarez". La ob a ha visto la luz en las Prensas de la Facultad Teologica de Cha, precedido por un estudio preliminar debido a la pluma del infatigable Padre Eleuterio Elor-duy; hermano de aquel ilustre

misionero jesuita. Esta publicación contiene una respuesta a las corrientes culturales unionistas que surcen lo mundos oriental y cecidental, cuya última cita se ha dado en e Congreso de Honolulu de 1959 En las conversaciones manteni das entre filosofos de ambos he misfe les no cenvenció la filosofia positivista americana sino las corrientes más espirtualistas. Lac-Tse (el Viejo Maestro) es el autor del "Tac-TeChing" que

es al mismo t'empo el evangello tacista y el más antiguo tratado filosofico chino que se conoce I ao Tsa es contemporáneo de Pi tagoras y veinticinco eños más vielo que Confucio (Del siglo VI al V antes de J sucristo). En el taoismo el Tao es el Ser

Supremo, la razon o sabiduria inmanente de la Creacion. El Te

me parece, es ofrecer mi alma toda entera a Dios y a la Santa Iglesia y mi cuerpo a la Patria" es la Virtud. Ching significa

"Tratado". El enorme bagaje filosofiico del Padre Elo duy establece en su Quizá este gesto que conmovió preámbulo las coincidencias del al mundo, era todavía una resonancia del eco que los jestifas españoles dejaron en China al traducir en el siglo XVII la Su-ma Teologica. Ahora, son dos hisistema con el estoicismo celtibero y el senequismo, sus conco-mitancias con el neoplatonismo y otros sistemas concluyendo el introductor con la sugerencia de jos de San Ienacio hermanos de que por las semejanzas entre las sangre y de orden, los que vier-ten al castellano el más antiguo filosofias del Dios cosmico y panteista es posible un intercambio tratado de la filosofía china, Esta improba labor que signicultural entre oriente y occidenque si existio también en fica la traducción y análisis de un texto trancendental del más

miento en los tiempos actuales Frecede a la traducción un análisis del "Tao-Te-Ching" del Padre Carmelo Elorduy, que des-arrolla varias secciones desde la ontología a la política y a la moral tacirta y hace un cotejo de las filosofías afines al taoismo (les upanishads, el pitagorismo la estca, el hermetismo, la gnosis valentiniana y la maniquea y hasta las influencias en Suarez) insistiendose en la conver-gencia de conceptos fundamentales y coincidencia de muchas

tiempos remotos puede servir de base para un común entendi-

expresiones que ofrecen. La politica taoista espiga pro verbios muy sug stivos: He aqui algunos: "La Madre del estado es la Fconomía, solido fundamen-to del "largo vivir y del ver durade "No vencerá la dureza de las armas si no la blandura de la humildad", "Abordar lo dificil, por su parte más fácil, hacor lo grande empezando por lo pequeño". "porque no osé ante ponerme a nadie soy idoneo para la Jefatura". "La Ley del Cielo es vencer sin combatir hacerse responder sin haber hablado, ha-cer venir sin llamar, ser pacientes y tramar hábilmente" paz sencilla es mejor que la gue-rra ambiciosa. A gobierno flojo e indolente, pueblo diligente. A gobierno diligente pueblo perezoso". "En el gobierno de los hombres al servicio del Cialo no hay

como le Economia' Hasta aqui la obra comenta-

Ella supuesta cha influido el tacismo en la China contempo-ranea o se ha llevado la palma de la victoria la escuela eternamente rival y contradictoria, la e cuela de Confucio?

En la esfera del pensamiento y de la cultura actuales el toismo ha influido mucho, sobre to-do por la vía de Wang-Kouo, traductor de Kant, el filosofo del "Gran misterio" o "Ruta" (Tao) que en Europa se llama espíritu Muchos filosofos importantes de hoy están impregnados de tao-

ismo y en un neoconfucianismo teñido con tintas subjetivas, han incorporado, renevados, el realismo y la logica de Occidente además del transcendentalismo y el negativismo del Tao.

Como es sabido, la joven Chi-na es fruto de la jefatura ideo-logica y política de Sun Yat-sen, político "nacionalista" inspirado, en uno de sus viajes a Estados Unidos por la "Gettysburg Ora-tion" del presidente Lincoln (go-bierno del pueblo, por el pue-blo y para el pueblo, catecismo de la democracia inorganica). Con este lema elaboro el Tride mecratisme, es decir el democra tismo político, racial y econômico, con una base filosofica que pre-tar lia ser la traduccion del con-fucionismo a la politica. También Chan-Kai-Chec (Tsiang Kiai Che), que luego fue generalisimo chino pertenece al Komintang o partido nacionalista, se inspira en Confucio.

En 1926 muere Sun-Yat-sen al año siguiente, 1927 Chan-Kai-Chec rompe con los comunistas, despidiendo a Borodine y a sus

conse jeros rusos.

Una larga guerra civil entremezclada con las luchas contra el Japon, introduce la desmoralización en el ejercito.

Los comunistas se disfrazan de democratas y adoptan el Tride mocratismo de Sun-Yat-sen, pro metiendo realizar los bellos sue nos revolucionarios de este. Era un comunismo aguado para estomagos simples, que permitiera al final la instauración del marxis-mo-leninismo. Mao se presentaba como un simple reformador agrario. Y pese a que su ateismo y materialismo es completo, Mao llega a escribir con astucia es-tas palabras: "La nueva cultura de China procede de la cultura antigua. Por eso debemos respe-tar nuestra propia historia. No podemos rechazar la Historia". (Parece una respuesta casi lite ral à determinadas trases de Or-tega en el "Tema de nuestro tiempo).

Lo que no consiguieron los comunistas, por las armas, lo lograron, como siempre por la pro-paganda. En el año 1949, reso-naban en China los conocidos gritos de "Expulsad a los impe-rialistas ame icanos y estableced la república democrática". El 1 de Octubre del mismo año nacia en Pekin la nueva República popular. En esto paraba el Gobierno "del pueblo, por el pueblo y para el pueblo", que encerraba la receta de una comunismo para simples, bajo la eterna etiqueta

democratica.

Pero los comunistas no han poddo borrar de golpe la fortaleza espiritual china. Pronto se oiria el valiente discurso del sacerdote católico indigena Tong-Che-tche, cuando, como a todos los católi-cos quisieron imponerlo los co-munistas la Triple autonomía frante a Roma. "La realidad es que Dios es uno, que el representante del Papa es uno, como el Papa es uno... Señores, no ten-go más que un alma que no puedo dividir, pero tengo un cuerpo que puede ser dividido. Lo mejor,

H UBO un fabulista que calificó a la codorniz de sencilla, mientras un amigo mío, recientemente, afirmaba que la codorniz era el ave más decorativa del campo castellano. Es obvio que ni el fabulista ni mi amigo conócian a fondo a este pájaro, y, por lo que al primero se refiere, es claro que no pudo cazarlas en Castilla en 1961. Quiero decir con esto que hoy la codorniz es un ave bastante más complicada de lo que parece y cuyas reac-ciones son muy difíciles de prever.

Hace veinte años, cuando en Casti-lla apenas si había dos docenas de bectáreas irrigadas, los cazadores asegurábamos que este pájaro era querencioso de las frescuras rayanas a los rastrojos: regatos, prados, linderones,

lunqueras, etc. Y, en efecto, auxiliados por un perro discreto, era muy fácil matar docena y media de codornices en hora y media en cualquiera de estos lugares. Años después, al ponerse en riego algunas parce-las en Castilla —alfalfas, remolachas, patatas, etc.—, los cazadores nos las prometiamos muy felices con respecto a la inmigración de estas aves. Si antes -pensábamos-, cuando la campiña castellana en Agosto era un inmenso pajonal, las codornices anidaban por millares, ahora, con el suave cobijo del regadío rompiendo la monotonía de los trigales, Castilla será un paraíso. Y, sin embargo, ha bastado con amphar las zonas hortícolas de Castilla para que la codorniz se retraiga, inmigre en menor cantidad que Por los años 30 y, con ello, los cazadores se persuadan de que los hábitos de la codorniz —diga lo que quiera el fabulista- no son tan sencillos como se pretende. Y ante este hecho anómalo, uno se pregunta: ¿Que es lo que quiere la codorniz? ¿Es que esta especie se va extinguiendo paulatinamente, o es que ha alterado sus tradicionales rutinas migratorias. Convengamos en que 1961 no es 1931. Bastaría una

rjeada a los archivos de los Goblernos Civiles para convencernos que en los últimos treinta años el número de cazadores se ha multiplicado por 50 y aun por 109 en algunas regiones. Quiere esto decir que el primer día de caza las codornices cobradas por cada escopeta son hoy bastantes menos que antiño, pero, en conjunto, el número de aves abatidas en esta jornada es sensiblemente superior. El pasado día 20 -fecha de apertura de veda en Burgos-, yo aguardé la amaneoida en el campo con tres amigos, con objeto de patear los primeros unas rastrojeras en el páramo de Masa. La cosa no se inició mai del todo, pero una hora más tarde, éramos cuatro o cinco las partidas que andábamos a la greña, disputándonos cuatro metros cuadrados. A unos y a otros nos faltaba espacio vital. Resultado: a las echo de la mañana, mis arrigos y yo habiamos hecho una percha de 17 codorniecs. Las otras partidas, supongo yo, sobre poco más o menos. Total:

La complicada codorniz

Defensa de la caza y de la pesca

Per Miguel DELIBES

en el páramo de Masa, a las dos horas de abrirse la ve da, no quedaba una codorniz para contarlo.

Esta, sin duda, es una buena razón. Pero hay otra Lucias razones que explican la decadencia de la dorniz en Castilla, Primera el clima; segunda, la la mediata y permanente atención que requieren los re mediata y permanentima, la actividad de los furtivo primaverales. Con respecto al clima, para nadie es u cereto el cambio operado en Castilla en los último quince años; es decir, que si la temperatura media anual se mantiene; es obvio que esta persistencia se municipal de la compositione co consigue a base de unos inviernos tibios, compensado por unos veranos menos caniculares. Que la codorni exige bochorno, sequedad y ciclos abiertos, lo dem tra el hecho de que Extremadura y parte de Andalu cía siguen beneficiándose de una penetración abundar te. De otra parte, la aparente seducción de los regadios se desvanece si pensamos en la meticulosa aten ción que requieren y, como consecuencia, la presencia casi constante de campesinos en ellos. La creclente mecanización y habilitabilidad del campo retrae a la caza en general, y en particular a la codorniz, que no cesita tranquillidad para la recría.

Y tenemos, por filtimo, las redes de los furtivos durante la primavera. Se aducirá que no son muchas les codornices atrapadas con red, pero yo entione que no son tan pocas y que el daño, de por si inches tionable, aumenta si consideramos que este juego vi e desarrolla antes de la puesta y aprovechando el periodo de celo.

En una palabra, en la disminución de la codornia on Castilla operan causas fatales —aumento desproporcionado de escopetas entre ellas-, no están en nuestra mano. Pero hay otras -caza con red y subsiguiente comercialidad en época de veda, externinio de los bandos al atravesar el Estrecho, etc.— que son fácilmente corregibles, poniendo en juego unas pocas pesetas y otro poco de buena voluntad. (De «Informaciones»)

Pues por de pronto, pasa esta

noche el presidente Dorticos, de la

República socialista de Cuba. Viene

de ella y va a Belgrado, donde asis-

tirá a un congreso. Invitado por Tito,

te. Estará un ratito en Barajas

Ya está aquí. Los periódicos co-

mienzan a llenar sus flácidas columnas con noticias futbolísticas. El Ma-

drid se apresta a enfrentarse con el

Elche. Y los quinielistas, a los que

únicamente interesa el resultado y

son insensibles ante los vicegoles o

los centros, afilan sus dotes adivina-

torias y estudian las nuevas normas

boletísticas. Los premios tendrán tres fondos idénticos. Esto es lo esen-

cial. Cobrarán los de doce resulta-

dos o, en su caso, los de once. Los

beneficios alcanzarán, pues, a las

columnas con un error más. Esta

los pronosticadores, que están con-

tentísimos. Enhorabuena.

grafiada del Mundo.

Charles

garganta

muerto

Nueva York

cperado de la garganta

tima jira.

el de naciones neutrales, precisame

Pues buen viaje, hombre.

#### Concluyen sus tareas los Cursos de verano para extranjeros,

### El gobernador civil accidental, señor Pérez de Arévalo presidió el acto de clausura

Entre los alumnos que recibieron diploma figura un hijo del ministro de Educación Nacional

A la una de la terde de ayer y en el paraninio del Instituto de Enseñanza Media "Cardenai Lopez de Mendoza", sede de los Cursos de verano para extran-leros (Merimee-De Sebastián), tuvo lugar el acto de clausura de las tareas doc niles.

En la presiedhela, adornada con barderas de España, Fran-cia, Inglaterra, Alemania y Sue-cia, ocuparon sitales el goberpador civil accidental, don Casto Pérez de Arévalo; director adjunto del grupo francés, M. Nou-Martin Santos: azente consular de Francia en Burgos, señor Garcia Gallardo (don Prospero); presidente de la Allanza francesa y

catedratico del Instituto y de los cursos señor Lago y claustro de profesores con el secretario de los cursos, señor Sarmiento.

El salon del paraninfo se encortana el materialmente mendere contraba materialmente repleto por los alumnos extranjeros y es-

por los alumnos extranjeros y es-pañoles, que este año han alcan-zado el elevado número de 400. Don Luis Martin Santos abrio el arto con unas palabras de gra-titud a sus colegas de profesora-do, y al alumnado. Hizo ver con cuanta emoción se había hecho interprete del sentir general de los cursos al proponer a los pro-fesores Merimée y Nougué para una honrosa distinción que les una honrosa distincion que les vincule por siempre a la ciudad de Burgos en premio a su meritoria labor de hispanistas y difuso es de la lengua castellana, y reitero los lazos con que la Historia y la Cultura ligan a Francia y a España y que se estrecharán alim más, si cabe, con les excelentes persentias que les excelentes perspectivas que ofrece la restauración de las peregrinaciones por el antiguo camino de Santiago. Termino despidiendose cordialmente a los estudiantes. tudiantes.

Después, monsieur Nougué agradació la ayuda recibida de los señores Martin Santos, Lago y Garcia, y en general, de todos los profesores y dirigió a los alumnos una hermosa lección de amor a Francia y a España, afirmando que la Historia ha unido de tal modo a ambos pueblos que sus hombres deben compenetrarse con el genio creador de cada raza. Añadio que, desaparecido raza. Añadio que, desaparecido ya el viejo mito de la muralla pirenaica, es un hecho del todo cierto que las ideas pasan por encima de los montes, en beneficio de ambas naciones.

Seguidamente, se verifico el reparto de diploiras y premios a los alumnos extranjeros y espa-ñeles. Entre estos últimos recibio el correspondiente titulo de estudios eleniño Javier Rubio Liniers, hijo del ministro de Educación nacional, don Jesús Ru-

bie García-Mina. Por filtimo declaró clausurado el curso don Casto Pérez de Arévalo que pronunció un breve y elocuente discurso.



Rueda de Prensa de Sofía Loren



- En los Estudios Madrid. de "Sevilla Films" ha tenido lugar una rueda de Prensa con Sofia Loren con motivo del comienzo del rodaje de la coproducción hispano-ita-lo - francesa "Madame Sans Genes". En la foto, un expresivo gesto de la actriz durante la misma. - Foto Europa Press

ESPOLON, por Ruy



Se ve que las fiestas van a ser sonadas, porque las de San Pedre hace ya muchos años que no surtian ningún efecto.

dificil lenguaje que se conoce y

que hablan seiscientos millones de hombres, honra al apellido Elorduy que le ha escrito y cos-teado, bajo el lema de la insti-

Magnifico libro. Las reflexiones anteriores quiza puedan ser el

agujero del telon para el que quiera hacerse cargo de la im-po tarcia de los "cosas del leja-

Bastaria este esfuerzo de am-

bos padres Elorduy, particular-

mente del traductor y analizador

Fadre Carmelo, para que quedase

jurtificado cualquier aliento bur-

galés en pro de la Institución

suareciana, bajo cuyes auspicios

ha apareci lo una ob a importan-

te para la cultura española: La

primera traduccion, en nuestro idioma del "Tao Te Ching" de

tución suareciana

no Oriente"

Madrid - Durante el día de hoy se han registrado nu-bosidad abundante en toda la meseta Norte, con alguna precipitación débil. En el resto de la Peninsula el tiempo ha sido bueno, con ligero descenso de las temperaturas máximas.

Predicción para el jueves 31: Nubosibidad de desarrollo vertical en Galicia y meseta Norte, con riesgo de formación de núcleos tormentosos en los sistemas montañosos cantábrico y cen-

Temperaturas extremas: Máxima de 38 grados en Sevilla y minima de 11 grados

Extremas de Madrid: Máhoras y mínima de 19,6 a las 6,30 hora.—Cifra. xima de 31,9 grados a las 14

Madrid .- (Crónica de Tachin", para DIARIO DE BURGOS

Ya está reparada la maquinilla. Era la «c», que se había estropeado de tanto dar cuenta de las cornisas derrumbadas. Había perdido el tipo, como las personas una vez hecha la ciaboga de los cuarenta años. Con la excepción de Ava Gardner, claro. Como estas letras son cambiables, a la máquina le han endosado esta «c», que tanta falta le hacia, ya que a su fallecimiento han contribuido también los socavones y los décimos premiados. Vamos a estrenarla

Cantidad, como se dice por el

Norte. Pero bastante soportable para el veraneante que llega de por alli, abochornado, pese a la tranquilidad de su conciencia. Porque el calor de por aquí es seco y los poros expelen líquido con más dificultad que en Biarritz o en Algorta, frente al proceloso. Sin embargo la gente está bastante fastidiada con ess temperatura inesperada a finales de Agosto, buena propina para los horchateros, heladeros y nochejuergueros. Los «Rodríguez» escriben a sus contrarias elevando el termómetro tres o cuadro grados, con la espe ranza de que el regreso se demore. Y cumplida esta obligación de dedicar unas lineas previas al calor, veamos qué pasa por Madrid, castillo

Nueva y eficaz fórmula de enseñanza

Oficial (Bachillerate, Magisterie, Comercio y Peritaje Industrial). INFORMES:

Colegio Menor «MANUEL IRADIER»

(Apartado 224, - Vitoria)

TRACTORES de garantia real! facilidades ... v más barato!

DISTRIBUCION

GENERAL

PARA ESPAÑA

VITORIA. 31 TELEFONOS 3965, 4903 y

LOS MAS BARATOS COMPRUEBELO

El veterano actor se había ca-

AVENIDA GENERALISIMO, 7

Aquí tenemos a Sofía, la de los ojos interminables y tal y cual Está rodando «Madame Sans Genes». Dice que le gusta el papel de la famosa mujer de los tiempos napo-leónicos porque tuvo problemas pa-recidos a los de la mujer de hoy. Rueda de Prensa. Reparto generosisimo de sonrisas. Y fotografías por todas partes de la mujer más foto-NOTICIAS BREVES Trece millones de pesetas ha re-caudado el Real Madrid en su úl-

-Por cierto que ha llegado Araquistain y ha comenzado a entre-— El año pasado se produjeron en España diecisiete mil ochocientos se senta y seis accidentes de carretera. - Eso de «En Agosto, frío en d rostro» es un cuento más, caramba, Coburn

veterano actor había sido Hollywood (California). - H viejo actor cinematográfico de caracter Charles Coburn muerto hoy en Nueva York sogim se ha anunciado en esta ciudad.

Charles Coburn, famoso artista norteamericano de la pantalla, que realizó papeles de gran se-nor, de acaudalado hombre de negocios y de havantos contaba negocios y de banquero, contaba probablemente con la más larga vida dedicada al "Septimo Arte". El fallecimiento le sobrevino es a mañana en un hospital de Nueva York donde había sido so metido a delicada operación de la garrante

sado por última vez en junio úl-timo con una viuda de 41 años de edad.—Efs.